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ALCALA,
BASE DE PARTID 
PARA UN CONGRI 
CERVANTINO MUN
Han comenzado los trabajos de preparación de un congreso cervantino de rango mundial que en 
primipio había ignorado Alcalá. Ahora los contactos del municipio con el profesor Criado del Val 

hacen que Alcalá se convierta en base de partida para este congreso.
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PLENO DE LA DIPUTACION Ecos de la Ciudad Social de Ancianosl

tu  ni mañana del pasado día 14 
celebró la Excma. Diputación Pío 
vincial de Madrid, una sesión ex
traordinaria para estudiar diez asun
tos, entre los que destacamos, por 
su importancia, el relativo a la adju
dicación definitiva de la subasta, en 
la cantidad de 16.100.000 pesetas, 
relativa al abastecimiento de agua a 
la localidad de Cenicientos, desde el 
Arroyo del Juncal, asi como otra 
por importe de 4.125.000 pesetas 
para las obras de instalaciones de 
elevación para el mencionado abas
tecimiento. Al termino de la sesión, 
el Presidente de la Diputación, don 
José Martínez Emperador, pronun
ció unas palabras de felicitación a 
las Fuerzas del Orden Público, por 
el brillante servicio que acababan 
de realizar, que permitió la libera
ción de los señores Oriol y Villaes- 
cusa.

Finalizada la sesión, el señor Mar
tínez Emperador mantuvo la tradi
cional rueda de prensa con los in
formadores provinciales, mostrando 
su confianza en que para el mes de 
agosto estarían terminadas las obras 
antes mencionadas. Luego, a pre
guntas de los informadores, se refi
rió al problema de la Presa de Mira- 
flores, indicando que esta cuestión 
no era de competencia directa de la 
Corporación Provincial, la cual está 
dispuesta a realizar una aportación 
de 40 millones para acometer defi
nitivamente su solución. Nueva 
mente a requerimiento de los perio
distas, informó de que todavía no 
había recibido convocatoria para la 
reunión de la Comisión de Desarro
llo de la Región Centro. "Esta cues
tión, me preocupa porque es indu
dable que no resulta justo que sea 
únicamente nuestra provincia la que 
esté sujeta a las disposiciones del 
Area Metropolitana", manifestó.

A una pregunta formulada por un 
informador, en relación con un arti
culo publicado en "El País", sobre 
el alquiler de un ordenador, hizo las 
siguientes puntualizaciones: Que 
como es norma de la política que si
gue la Diputación, se ha cumplido 
en este asunto las reglas de publici
dad pertinentes al caso, habiendo 
realizado antes, como es lógico, los 
estudios preilimares de todo tipo y 
cuya finalidad no es solamente con
seguir la más completa mecaniza
ción de todos los órganos y servi
cios de gestión de la Diputación, si
no también, la de cualquier activi
dad de la provincia y sus Ayunta
mientos, lo que exige unas caracte
rísticas técnicas del Ordenador en 
sus elementos básicos.

Descendiendo al detalle, señaló 
que el Ordenador objeto del con
curso, no es desorbitado y que, a 
modo de ejemplo, podría decir que 
en un radio de 400 metros existen 
varias entidades con instalaciones 
de procesos de datos que no solo 
duplican sino que multiplican, en

casos extremos hasta por diez la po 
tencia y el costo de este Ordenado!

Dijo asimismo que se habia opta 
do por' el alquiler porque ofrecía 
grandes ventajas, entre otras, evitar 
el encarecimiento de la revisión, el 
aumento anual y el que se pueda 
producir en una técnica que avanza 
todos los días y que pueda dejar an
ticuado, al Ordenador que se hubie
ra adquirido.

Para terminar con esta cuestión y 
con la rueda de prensa, rpanifestó 
que para la resolución de este con
curso, se pedirá por parte de la Di
putación el asesoramiento de la Pre
sidencia del Gobierno, que ya tiené 
establecido un servicio especializa
do en esta materia.

M.D.

FANTASIA DEL CORAZON

Ha venido San Valentín. Hoy es 
un viejecito pulcro, apacible, tran
quilo. Y ha venido con sus dos 
chavales: el romano Cupido y el 
griego Eros. Claro que Cupido traía 
menos flechas en su carcax, y Eros 
es menos turbulento. Pero aquí han 
estado.

Le hemos preguntado a San Va
lentín, haciendo uso de las prerro
gativas que nos da la edad:

—¿Cómo se te ha ocurrido, Va
lentín, venir por aquí? ¿Qué tiene 
que hacer la pasión amorosa en la 
Residencia?

—Pero, hombre -nos dijo-, si aquí 
es donde yo guardo mis mejores re
liquias. Y si no, ya os daréis cuenta 
en seguida.
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Y efectivamente, en seguida em 
pezaron a regresar de Alcalá bastan
tes maridos con exuberantes ramos 
de claveles, con algún gladíolo y al
guna rosa. Venían con la caracterís
tica masculina, en una amalgama 
de timidez y orgullo, luciendo su 
proeza que se viene repitiendo cin
cuenta, cincuenta y seis, cuarenta y 
nueve años... Y llegaban avergonza
dos, pensando que alguien pudiera 
pensar: "  ¡Qué cursilería1".

Y volvían las señoras. Estas, más 
discretas, más recoletas en sus ex
presiones sentimentales, traían es
condidos en sus bolsos, una cajita 
de habanos, un mechero; alguna se 
extendía a llevar una corbata..., y 
de su regalo no criticaba nadie, por
que nadie, más que el interesado, se 
enteraba.

Y el amor se manifestaba princi
palmente en recuerdos, en nostal
gias; al pasar por la galería se oía 
decir a través de esta puerta:

—¿Te acuerdas de aquel año 
que...?

Y unas puertas más allá otra voz 
susurraba:

—Entonces, cuando yo llegué de 
la oficina, tú...

Todo más tranquilo, todo suave
mente, todo dulce, sin lucha y sin 
triunfos, pero ahora con calma, ccn 
paz.
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Si su piso se le ha quedado pequeño 
i ENHORABUENA! 

ya tiene un piso más grande 
en Los Gorriones

•  En la zona más tranquila de Alcalá, 
frente a un gran pinar.

•  Pisos de 92, 95 y 98 m2.
•  Con: Calefacción y agua caliente centrales. 

Parquet en toda la vivienda. Carpintería de 
aluminio. Maleteros. Gran terraza. Cocina 
y cuarto de baño alicatado hasta el techo.

•  Entrega inmediata.

Venga a verlos, al entrar en Alcalá siga 
a los gorriones, le indicarán el camino.

CON EL MEJOR PRECIO 1.290.000 Ptas. 
FACILIDADES A 12 AÑOS

RESIDENCIAL

LOS GORRIONES
O

EN ALCALA DE HENARES
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Es una promoción de C 0P0Z0, Sdad. Coop.

Final c/ N S. del Pilar. Entrada Avda Reyes Católicos 
Alcalá de Henares Oficina en Madrid: 
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Telt 225 93 35 225 93 24 226 24 37 Horario: Tardes
w

Y entonces otra voz llega y se 
oye:

—A lo mejor, hoy también viene,. 
a vernos nuestros hijos.

—Mujer, si han estado ayer.

—Bueno; a pesar de eso -dice la es
posa optimista.

Tuvimos que rendirnos a la evi
dencia.

Salimos a despedir a San Valen
tín.

—Tenías razón, Valentín. Hoy es 
el día de los enamorados, del ver
dadero amor que es el que no pide 
nada o pide muy poco, pero queda 
la brasa, queda el rescoldo, y allí, 
juntos, muchos ratos en silencio, si
guen las parejas tan soldadas que 
parecen unidades 
Y le despeatm • r
—Adiós, Valentín. A vci s, v.r : 

el año que viene. Y a ver si esta!-,,.-, 
LUIS ROMERO CUESTA

C H A L E T

Particular vende en Urbaniza
ción “ Virgen del Val” . Habita- 

! bles 146 m. cuadrados, cons
truidos 200 m. cuadrados, par
cela 700 m. cuadrados. Cons
ta: Hall; Salón - comedor; 4 
dormitorios, 3 baños comple
tos; cocina amueblada; garaje 
y porche. Calefacción, agua 
caliente, electricidad, teléfono.

Precio: 5.750.000 pts. con
diciones a convenir.

Ll « Teléfono: 7418336
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CONSTRUCCIONES ESPECIALIDAD
EN GENERAL /  EN CHALETS '

Caballería Española, 10 /  \
Alcalá de Henares m -v - r c e  \  Tlf. 889-34-35

FA B R IC A  D E

MUEBLES CASTELLANOS
V.  M A R T I N

V E N T A  D IR E C T A  A L  P U B LIC O  -

SE HACEN MUEBLES OE ENCARGO

18 DE JULIO. 7 (JUNTO AL SINDICATO) — Teléfono: 88943-71 i 
ALCALA OC HENARES

C asa C u esta
LANERIAS Y COLCHONERIAS

Colchones de muelle y espuma. Gran surtido en telas, lanas, 
mlraguano y muebles-cama. Admitimos su colchón de lana. 

Servicio a domicilio.

Carretera de Pastrana, Bloque 1. (Junto a Puerta de Santa Ana). 
Telélono: 889-27-05.

ALCALA DE HENARES

DAMASO Y AGUSTIN SANCHEZ
»

SANEAMIENTOS

Y

MUEBLES DE COCINA

EXPOSICION Y VENTA

PASEO DE LOS CURAS, 19 TLF. 888- 05-  15 
(CRTA. DE PASTRANA)

PLENO MUNICIPAL 
EXTRAORDINARIO 

EN ALCALA
El martes a las ocho de la tarde, 

debía comenzar el pleno extraordi
nario qus se habla convocado para 
tratar cinco puntos que podríamos 
raiurhir en dos: el primero, la libe
ración da volumen da construcción 
an al polígono 5-b de las normas 
Subsidiarias, y el segundo, obras de 
arreglos en calles y pavimentaciones 
de aceras.

' Paro mejor vayamos por partes.

Ct|n las ocho da la tarde y pocos 
miembros de la Corporación se en
contraban en la Casa Consistorial; 
se alparó algunos minutos y pasada 
madla hora se contaba con el núme
ro da 11 concejales.

Sa podría haber suspendido la se
sión en esta primara convocatoria 
por falta de quorum y dejarla para 
al jueves, en segunda convocatoria, 
pero al parecer esto no interesaba, 
pues había un problema de fechas 
que había que cumplir y dado que 
los días venían casi justos, no se 
podía permitir el lujo de dejar la 
sesión para el jueves, pues segura
mente esos dos días de intervalo 
hubieran supuesto la anulación de 
la que luego se aprobó, y esto lle- 
Vi consigo el trabajo de varios me
sas, tanto de algunos miembros de 
la Corporación como de los aseso
res técnicos y jurídicos del Ayun
tamiento.

En vista de que el número de 11 
miembros con que se contaba en 
aquellos momentos era insuficiente 
para celebrar la sesión a las ocho 
helas y treinta minutos aproxima
damente se solicitó la presencia te
lefónicamente del señor Benedicto, 
quien se habia excusado ante el Al
calde por la falta de comparecencia, 
motivada, por asuntos familiares, 
que luego más tarde confirmaría. 
Se trataba de nada menos de la ve
nida al mundo de un nuevo miem
bro en la familia; lógica su falta de 
asistencia, y enhorabuena.

Por la mañana ya se debía de pre
ver la falta de quorum; por eso el 
Delegado de Parques y Jardines in
dicó que, en caso de que no se ce
lebrará que le llamaran a su casa y 
que el se acercarla, cosa que se hi
zo como anunciábamos más arriba. 
Esperando a que llegara el señor 
Benedicto, comentábamos cosas 
por los pasillos y entonces parece 
que surgió el comentarlo de que 
Iba a haber un voto en contra del 
primer punto, y si esto se producía, 
el asunto no podía ser tratado, pues 
tenía que ser aprobado por los dos 
tercios de la corporación, según las 
disposiciones vigentes.

En evitación de que esto pudiera 
suceder y echar abajo todo el traba
jo, se pensó en buscar a un puevo 
miembro de la corporación que pu
diera acercarse en pocos minutos. 
Resulto ser "elegido”  el señor Ell
ees, quien se encontraba en su casa, 
a punto de meterse en la cama, con 
treinta y nueve de fiebre, pera h’zo 
un esfuerzo y ¡hala! al Myur< 
miento.

Así llegamos cerca de las nueve de 
la noche, esperando a que llegara el 
sehor Elices, cosa que ocurrió fal
tando muy pocos minutos para dar

las nueve en el reloj de la ciudad. S* 
introducen en la sala los señores 
concejales, el Alcalde acompañado 
del Interventor y Secretario y los 
asesores municipales: señor Málaga 
por la parte técnica y Balbín por la 
parte jurídica.

Nosotros, en la puerta, esperába
mos a que se diera la voz de “ Sesión 
Pública", pero de nuevo surgió el 
descontrol: faltaba el señor Calleja, 
que desde poco antes de las ocho 
habla estado en la Casa Consisto
rial. “ ¿Donde está? ¡Buscarle!”  se 
ola decir al señor Sancho desde 
dentro de la sala. ¿Saben dónde es
taba el señor Calleja?. Pues en la 
R.S.D. Alcalá. No, no piensen que 
vuelve a la carga en el club. El 
martes estaba citado por la nueva 
junta directiva, para hacerle entre 
ga oficialmente de la conformidad 
de las cuentas que él habia dejado 
y que, como todos saben, signifi
can el reconocimiento de que la so
ciedad le debe al Sr. Calleja cerca 
de dos millones de pesetas. ¿No 
creen ustedes que era un asunto de 
suma importancia, para el señor 
Calleja? De ahí que, en vista de que 
la sesión se retrasaba, se ausentara 
unos minutos a hacer lo qué a él er> 
aquellos momentos, estamos casi se
guros, más le Interesaba. Rápida
mente se le llamo a la Deportiva poi 
teléfono, y ustedes debían haber 
visto la estampa del sprint que se 
dio desde el local social del Alcalá 
hasta el Ayuntamiento, corriendo 
por plena calle como si se tratase 
del fin del mundo. Así pasó, que 
llegó a la sala sin poder decir bue
nas tardes, pues los años se notan, 
y en honor a la verdad, esa carrera 
Improvisada le dejó sin aliento por 
unos momentos.

Por fin se dio la voz de “ Sesión 
Pública” , y dando las nueve de la 
noche en el reloj, comenzaba la se
sión.

Primer punto del orden del día: 
“ Examen, estudio y en su caso 
aprobación legal, de los dos tercios 
de miembros de la Corporación, y 
en todo caso con la aprobación de 
la mayoría absoluta de dichos 
miembros, del Estudio de detalle, 
compuesto de Memoria, Planos, 
para la ordenación y colocación de 
volúmenes con arreglo a las Normas 
Subsidiarlas y, en el Polígono 5-b de 
las mismas, cuya ordenación fue 
dispuesta por acuerdo del Pleno de 
29 de marzo de 1976, al mismo 
tiempo que la suspensión de licen
cias en dicho polígono, con arreglo 
al articulo 22 de la Ley de! Suelo de 
2 de Mayo de 1975” .

En primer lugar tomo la palabra 
el señor Alcalde para informar a la 
corporación de lo que trataba el 
punto. Dijo que se trataba de la 
aprobación de este estudio de deta
lle, tras lo cual se publicaría en el

'1.P ¡n el plazo de treinta dias
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PLENO MUNICIPAL 
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que marca la ley, se esperarla a ver 
las reclamaciones que hubiera y, 
una vez conocidas, aprobar o dene
gar por la Corporación la entrada en 
vigor del estudio. Era necesario que 
esto se trajera hoy a pleno. De ahí' 
la convocatoria de este extraordina
rio, dado que está a punto de con
cluir el plazo de un año que se soli
citó para la suspensión de licencias 
en esa zona, y la ley nos exige la 
presentación y exposición pública,
de estudio de detalle, treinta dias 
antes de la terminación de dicho 
plazo.

Tras estas palabras se paso a la 
votación, en la que efectivamente 
hubo un voto en contra como ya 
se rumoreaba por los pasillos, antes 
de comenzar la sesión. Se trataba 
del voto del Sr. Fernández Huerta, 
que hizo constar en acta, que su no 
aprobación a este punto se debía a 
que no le había sido facilitado un 
plano en el que figurase la ubica
ción de los volúmenes que por esa 
proposición de permuta que se hace 
constar en el estudio, se deben de 
instalar en el Campo del Angel.

Con este voto en contra se apro
bó el punto y pasamos al segundo; 
Adjudicación definitiva, si proce
diere, del Concurso de obras de 
acondicionamiento de la calle jun
to al Colegio de Reyes Católicos. 
Obra que fue adjudicada a la em
presa Bilbaínas de Firmes S.A. por 
un importe de 1.047.152 pesetas.

El tercer punto trataba también 
del concurso de acondicionamien
to de la calle Moral y zona conti
gua a la Carretera de Daganzo. Tras 
leer los informes técnicos y los im
portes por los que se presentaban 
las plicas, se adjudicó a la empresa 
BESANZ que ofertaba por 
1.500.423 pts.

Penúltimo punto del orden del 
día Obras .de acondicionamiento 
de la calle Daoíz y Velarde.

Se quedó sobre la mega a reque
rimiento del Sr. Fernández Huer
ta, dado que preguntó se le infor
mara legalmente, Si un arquitecto 
municipal puede optar y emitir 
informes sobre calles, carreteras, 
etc, o si, por el contrario, es un 
ingeniero de caminos.

Ultimo punto, pavimentación de 
la acera izquierda de la Avenida 
Reyes Católicos, junto al vivero 
forestal. Se aprobó y se adjudicó 
a la empresa Francisco Mauro, 
por un importe de 747.000 pese
tas.

Y así, a las nueve y media apro
ximadamente se levanto la sesión.

Trás esto conversamos con el 
Segunto Teniente de Alcalde, Sr. 
Otero, presidente de la Comisión 
de Urbanismo, a fin de que nos 
explicara un poco ese primer pun
to, y en el que así, según se pre
senta, poco se entiende. En primer 
lugar díganos cual es ei polígono 
5 B.

—El delimitado por Caballería 
Española, C N-ll, Carretera de Me
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co y vía férrea, y la fabrica de 
Química Sintética.

—En resumen ¿qué significa este 
estudio de detalle que han aproba
do?

—Hemos tratado de liberar de su
perficie construida aquella zona. 
Para ello nos hemos apoyado en 
las Normas Subsidiarias, en las que 
reducen el volumen de construc
ción de 5 m. cúbicos a 3, 5 m cúbi
cos.

—En total ¿como cuánto volumen 
de construcción se ha liberado?

—De cien mil a ciento cincuenta 
mil metros cúbicos aproximada
mente.

—¿Cuánto se propone para per
mutar?

—La permuta que se propone es 
de unas cien viviendas, que se cons
truirían en terrenos municipales

existentes en el Campo del Angel. 
Y la superficie que se liberaría en 
el polígono 5-b se utilizaría para 
la construcción de un parque pú
blico de upa hectárea aproximada
mente.

Pues nada ya ven ustedes lo que 
trata de conseguir el Ayuntamiento 
en aquella zona: liberar al máximo 
el volumen de construcción, que en 
honor a la verdad era demasiado. 
Ahora bien, en caso de que esto 
se consiguiera, cosa fácil según los 
juristas, pues la ley es la ley y pocos 
apelativos pueden surgir, el proble
ma se centraría en los terrenos, 
pues el estudio habla de la libera
ción de volumen de construcción 
pero «o de terrenos. Por ello, no se 
construiría pero el terreno seguiría 
de propiedad privada, con lo que 
tampoco se podría utilizar como 
zona verde o de recreo. Pero para 
llegar a esto hay que pasar primero 
por muchos más pasos, y luego ya 
se vería si el Ayuntamiento intenta
ba llegar a conseguir la expropia
ción, cosa que no parece fácil, pues 
ahi está el caso del futuro vertedero 
municipal, que lleva bastante tiem
po en trámites.

J. I. G.

Flash de Noticias

MULTA A GONZALEZ ADRADA

Otra sanción que cae sobre el inquieto Francisco González Adrada. 
Se trata de la imposición de una multa gubernativa de cinco mil duros 
a causa de los mismos hechos que motivaron su última detención, el pasa
do día 22 de enero.

Ese día los manifestantes en la Plaza de Cervantes (Manifestación no au
torizada) entregaron al Alcalde un escrito pidiendo responsabilidades por 
los malos tratos inferidos a Diego Ortega.

Francisco González Adrada ha dado orden a su abogado, el laboralista 
Julio Martínez Loro, para que recurra por la vía legal contra esta sanción.

LAS ASOCIACIONES DE VECINOS, AL ALCALDE...

Las asociaciones de vecinos de la ciudad se han dirigido al señor Sancho 
en un escrito que contiene diversas peticiones sobre el servicio de autobu
ses urbanos.

Estas peticiones son:

1. - Que eFprecio del billete de los autobuses vuelva a las seis pesetas.
2. - Que el billete escolar no sobrepase las tres pesetas.
3. - Mejoras en el servicio.

La carta de las asociaciones sugiere fjue todo ello podría llevarse a cabo 
con la municipalización del servicio bajo el control de los vecinos.

...Y TAMBIEN AL PRESIDENTE DEL GOBIERNO

También ha habido carta de las asociaciones de vecinos para el Presidente 
del Gobierno.

En ella exponen su más firme condena por los atentados que han costado 
la vida a dos manifestantes, cinco abogados laboralistas y tres agentes del 
orden. Al propio tiempo indican que, si censuran el terrorismo, no pueden 
admitir que la represión de las fuerzas del orden vaya contra trabajadores 
que lo único que ansian es que sus reivindicaciones económicas y sociales 
sean satisfechas.

En la misma carta exigen responsabilidades por el apaleamiento de Diego 
Ortega, la inmediata reapertura de las asociaciones de vecinos clausuradas, 
legalización de todas las qpe estén en trámite, incluida su federación,, así 
como de todos los partidos políticos y organizaciones obreras.

También reclaman amnistía para los presos políticos y el retorno de los 
exilados.

INSOLITO CASTIGO A UN 
ESCOLAR

Durante estos últimos días obser
vamos en algunos medios de comu
nicación, la protesta de algunos pa
dres de familia, por el mal trato de 
los profesores hacia sus alumnos.

Hoy vamos a ocuparnos de un ca
so que nos ha sido denunciado por 
la madre de un alumno de 2°de 
E.G.B. de nueve años de edad, Eu
genio Ropero, cuyos estudios cur
sa en el Colegio Mixto de “ San 
Isidro".

Según nos cuenta doña Pilar 
Iglesia, toda su familia está indig
nada por los malos tratos y humi
llación a que ha sido sometido su 
hijo. El muchacho en cuestión 
se peleó con algunos de sus com
pañeros. Su profesora, doña An
gelines López Nóe, al tener cono
cimiento de esto, reunió a los que 
habían intervenido en la contienda 
e invitó a Eugenio a que pidiera 
perdón al resto de los niños, lo cual 
hizo dándoles un beso. Después la 
profesora le pegó con una regla, hi
zo que el pequeño se dirigiese a casa 
de uno de los alumnos que había in
tervenido en la pelea, para pedir 
perdón a su madre. Además, debía 
subir hasta la tercera planta, en que 
vive este compañero, besando todos 
los peldaños de la escalera. Cosa 
que igualmente hizo, acompañado 
de su amigo.

La señora Iglesia se siente afligida 
y viene a denunciarnos el hecho. 
Denuncia que nos ha efectuado con 
la mayor educación, reconociendo 
incluso que su hijo es revoltoso, y 
que por ello puede provocar alguna 
pelea. “ Pero a fin de cuentas (nos 
dice la madre de Eugenio) estos 
actos deben ser castigados, pero no 
así” .

Doña Pilar Iglesia se muestra 
muy indignada y su abogado, según 
nos dice, le ha aconsejado que for
mule denuncia por estos hechos an
te el Ministerio de Educación y 
Ciencia.

NACHO

De particular a particular 
OFREZCO 2 ACCIONES

CLUB VALDELAGUILA
Precios muy ventajosos. 

Tel: 276 26 26 
Horario Laboral
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PISO PILOTO
c/Luis Vives,1 - Tel.: 888 2915 

ALCALA de HENARES

DISFRUTE 
HOY M ISM O  DE 

UN PISO  D ISTIN TO

EDIFICIO 
LUI/ VIVE/
T re s  D o rm ito rio s  

CALEFACCION  
Y AGUA CALIENTE CENTRAL 

A rm a rlo s  e m p o tra d o s  
C u a rto s  tra s te ro s

Z o n as  a ja rd in ad as  - A p a rc a m ie n to s

ENTRADA HASTA LLAVES

300.000 pts.
R esto: 112 m en s u a lid a d es

Información

bolsa in ternacional de la  propiedad!
José Antonio^ 80. Teléf. 241 92 60



FARMACIAS 
DE GUARDIA
UOMINGO, 20 DE FEBRERO 

ABIERTAS HASTA las 11 de la 
NOCHE
Farmacia del Licenciado 
D. Santiago Gutiérrez García 
Virgen del Val, 43 (Doble entrada 
Avenida de Castilla)
Farmacia del Licenciado 
D. Miguel Orense Rosende 
Carretera de Pastrana, s/n (Edificio 
Cisneros, 1)
Farmacia de la Licenciada 
Doña Amelia Ruiz Gómez 
Capitán Pérez Rojo, 1 (pasaje) 

ABIERTA DIA Y NOCHE 
Farmacia de la Licenciada 
Doña María Jesús Granda Morán 
Lope de Vega, 1 (Ronda del Abre
vadero) Bloque Hitasa

LUNES, 21 DE FEBRERO 
ABIERTAS HASTA las 11 de la 
NOCHE
Farmacia del Licenciado 
D. Benito del Castillo García 
Virgen del Val y Salamanca (local 
1)
Farmacia del Licenciado 
D. Sigfredo Molpeceres Martínez 
Avenida Reyes Católicos, 19 (Paseo 
de la Dehesa)
Farmacia del Licenciado 
D. Antonio León Aguirre 
Calle Parque junto a Torrelaguna 

ABIERTA DIA Y NOCHE 
Farmacia del Licenciado 
D. Vicente Cárdenas Moyo 
Libreros, 50 (Cuatro Caños)-Junto 
Continental Auto

MARTES, 22 DE FEBRERO 
ABIERTAS HASTA las 11 de la 
NOCHE
Farmacia del Doctor 
Doña Dolores Rojas Rodríguez 
CftJ Campeador, C-3 (junto a Co
misaría)
Farmacia de la Licenciada 
Doña Carmen Somoza Veiga 
Goya, 1 (Eras de San Isidro) 
Farmacia del Licenciado 
D. Casildo Martínez Crespo 
Marqués de Alonso Martínez, 13 
(Detras Plaza Toros)

ABIERTA DIA Y NOCHE 
Farmacia del Licenciado 
D. Ezequiel Cantalapiedra Sanz 
Batanes, A - 6 (Rinconada) 

MIERCOLES, 23 DE FEBRERO 
ABIERTAS HASTA las 11 de la 
NOCHE
Farmacia de la Licenciada
Doña Consuelo Diez Olalla
Carretera de Daganzo - Bloq. El
Chorrillo - Bloq. 13
Farmacia del Licenciado
D. Félix Huerta Alvarez de Lara
Lucas del Campo, 2
Farmacia de la Licenciada
Doña Fidela Campo Canales
San Marcos, 2 antiguo, 6 actual
(Fachada a Calle Góndola (Barrio
Venecia)

ABIERTA DIA Y NOCHE 
Farmacia de la Licenciada 
Doña Dolores Cotarelo Cuenllas 
Juan de Soto, 7 (Entre Juan de 
Austria y Virgen del Val)

JUEVES, 24 DE FEBRERO 
ABIERTAS HASTA las 11 de la 
NOCHE
Farmacia de la Licenciada 
Doña María Teresa López Martín 
Daoíz y Velarde, 2 (próximo al Par
que)
Farmacia del Doctor
Doña Consuelo Molina Castro
San Vidal, 6 (entrada Paseo de la
Dehesa)
Farmacia del Licenciado 
D. Juan Ramón Goya Ramos 
Urbanización Pryconsa, bloque A, 
portal 10 (Frente a Gasolinera 
Campsa)

ABIERTA DIA Y NOCHE 
Farmacia del Licenciado 
D. José López Estrada 
Gallo, 1 - c/v. a Santa Ursula (Junto 
al Cine Alcala)

VIERNES, 25 DE FEBRERO 
ABIERTAS HASTA las 11 de la 
NOCHE
Farmacia de la Licenciada

19 de Febrero de 1977

AGENDA COMPLUTENSE
Doña Isabel Muñoz Ruiz
Cruz de San Sebastián, 1 y 2 izqda.
portal 3 entrando
Farmacia de la Licenciada
Doña Concepción Carpintero López
Santiago, 19 (frente Sanatorio Va-
llés)
Farmacia del Licenciado 
D. Aurelio Barba Martín 
Diego de Urbina, 2 (Barrio Plaza de 
T oros)

ABIERTA DIA Y NOCHE 
Farmacia'del Licenciado 
D. José Luis García Abella 
Alcor s/n-Torres de la Universidad 
Laboral (pasada Vía)

SABADO, 26 DE FEBRERO 
ABIERTAS HASTA las 11 de la 
NOCHE
Farmacia del Licenciado
D. Luis Sánchez Pérez
Marqués de Ibarra, 18 (Paseo de la
Estación)
Farmacia del Doctor 
D. Francisco Lorenzo Navarro 
San Asturio Serrano, bloque 6 (Fi
nal Paseo de la Dehesa)
Farmacia del Licenciado 
D. Victoriano Carrasco Menayo 
Luis de Medina, B - Z - Colonia Pry
consa (Frente Colegio Lope de Ve
ga)

ABIERTA DIA Y NOCHE 
Farmacia de la Licenciada 
Doña Dolores García Mirat 
Cerrajeros, 4 (frente Ayuntamien-

MEDICOS Y HORARIO 
DEL AMBULATORIO

MEDICINA GENERAL

Dr. D. J uan José Rodríguez Moreno
(8.30) ; Dr. D. Daniel Diez Jiménez
(8.30) ; Dr. D. Lorenzo Prada Fer
nandez (8,30); Dr. D. Joaquín 
García de la Mata (10,30); Dr. D. 
José Ignacio Mezo Garay (10,30); 
Dr. D. Salvador García Arevalo
(12.30) ; Dr. D. Raimundo Perez 
Rodríguez (12,30); Dr. D. Clara 
Gayo Baruque; Dr. D. Augusto 
Lecanda Gómez (15,00); Dr. Doña 
María Dolorez Zapatero Molinero,
(15.00) ; Dr. Doña María Josefa 
Alamo Rodríguez (17,00): Dr. D. 
Miguel Martínez Aldeguer (17,00); 
Dr. D. Luis Martínez Valero (19,00) 
Dr. D. Mariano Franco Arroyo
(19.00) ; Dr. D. Juan Marín Alcázar
(19.00) .
ANALISIS CLINICOS
Doctora Franciscana Gómez del 
Camoillo (10.30); Dr. Angel Lledó 
Real (12,30); Dr. José Félix Huer
ta (17,00).
APARATO DIGESTIVO
Dr. Noel Rojas Hernández (8,30); 
Dr. Fernando Codina Castro
(12.30) ; Dr. Pedro Cabeza Alvarez
(17.00) .

CIRUGIA GENERAL
Dr. Flecha Tauroni (8,30); Dr. José 
Luis Eymar Hernández (12,30); 
Dr. García García (1 7,00).
DERMATOLOGIA
Dr. Jesús Garcia-Nieto Navarro
(8.30) .
ENDOCRINOLOGIA
Dr. Carlos Rivas Valin (15,00).
GINECOLOGIA
Dr. Guillen Ruiz (19,00).
NEUROPSIQUIATRIA
Dr. Ignacio Basurte Cisneros
(10.30) .
ODONTOLOGIA
Dr. Asensio Esteban Mugica (8,30); 
Dr. Antonio Murga Boñigas (12,30) 
Dr. Natalio Garcia Priego (19,00).
OFTALMOLOGIA
Dr. Julio Claver Ponce (10,30); Dr. 
María Angeles Martínez Martínez
(15.00) ; Dr. Francisco Romero Ma- 

1 roto (19,00).
OTORRINOLARINGOLOGIA
Dr. Julio Ricardo de Vicente (8,30) 
Dr. Federico del Castillo Beneyto
(12.30) ; Dr. Gregorio Cañellas Wal- 
denfels (1 7,00).
PULMON Y CORAZON
Dr. Enrique Fernandez Burgos
(10.30) ; Dr. Enrique Fernandez de 
los Ríos (15,00); Dr. Manuel Perez 
Sánchez (19,00).
RADIOELECTRÓG RAFIA
Dr. Juan José Tafalla Sampietro
(8.30) ; Dr. Concepción Ortega 
Gutiérrez (12,30); Dr. Antonio 
Cuellar González (19,00).
TOCOLOGIA
Dr. Santiago Escobar González
(8.30) ; Dr. José María Jimeno Gar
cia (15,00); Dr. José Gómez Escu
dero (17,00).
TRAUMATOLOGIA
Dr. Francisco José Galvan Arnaldes
(10.30) ; Dr. José Luis Castroviejo 
Gómez (15,00); Dr. Antonio Saez 
Jiménez (17,00).
UROLOGIA
Dr. Herminio Menendez Fernandez
(17.00) .

PARTIDOS EN 
LA CIUDAD  
DEPORTIVA

Domingo, 20 de Febrero 

FUTBOL.-
Leganés-Alcalá en Leganés.

TELEFONOS DE INTERES

AMBULATORIO (Carmen Calzado)........888 05 07
AMBULATORIO (Virgen del Val) ....... 888 27 29
AYUNTAMIENTO (Centralita) ........... 888 30 00 y 888 33 06
BOMBEROS ....................................... 889 00 80
CAMARA DE COMERCIO ................... 889 22 76
CIRCULO DE CONTRIBUYENTES........888 00 89
COMISARIA DE POLICIA ................... 889 19 91 y 889 19 53
CONTINENTAL AUTO ..... . .,............ 888 16 22
CRUZ ROJA............................................ 888 15 02
DISPENSARIO MUNICIPAL ............... 888 15 21
ESTACION R.E.N.F.E............................. 888 01 96
GUARDIA CIVIL...................................  888 01 57
HIDROELECTRICA ESPAÑOLA ....... 888 03 84 y 889 1 5 55
POLICIA ARMADA....................   888 02 94
TAXIS..................................................... 888 10 11 y 889 20 27
UNION ELECTRICA ...........................  889 07 58 y 889 31 56
Horario del servicio de Correos: Mañana, de 9 a 13 horas; tarde, 
de 16 a 17 horas.

10.30. Venecia-Humanes $
12.30. At. Alcalá • Camütna
10.30. Veracruz-Meco

BALONCESTO.-
12.30. Complutenae-Standard. 
Tercera Nacional.

TELEFONO DE 
PUERTA DE MADRID 

889 26 53 L
HORARIO 
DE MIS AS

HORARIO PARA DOMINGOS Y 
FIESTAS EN LAS PARROQUIAS 
DE ALCALA DE HENARES, DU
RANTE LOS MESES DE OCTU

BRE A MAYO INCLUSIVE

VISPERAS

Horas _______ Iglesias

19,—................ Magistral-San Pedro
19, — . . . Parroquia del Santo Angel
19.30 ........Parroquia de San Bar

tolomé.
20, —.............Magistral-San Pedro
20,— . . . .Parroquia de Santa Hería
20,—............. Parroquia de Santiago
20,—......... Parroquia de San liidro

MAÑANA

Horas Iglesias

9 —...................Magistral-San Pedro
9, —.........Parroquia de Santa María
9.30 . . . Parroquia del Santo Angel
9 .30  ...........Parroquia de San Bar

tolomé.
10, — . Magistral-San Pedro
10, — . : . . . Parroquia de San Diego
10.30 ........Parroquia de Santiago
10.30 . . . .  Parroquia de San Isidro
11,7.................Magistral-San Pedro
I I , 4-. • • Parroquia del Santo Angel
11, —..........Parroquia de San Diego
11, — . Parroquia de San Francisco 
11,30. .Parroquia de Santa María
11.30 . . . .  Parroquia de San Bar

tolomé.
11^30 ... . . Parroquia de San Isidro 
12 —.................Magistral-San Pedro
12, - ............Parroquia de Santiago
12,- « . . .  Parroquia de San Diego
12,— . . . Parroquia de Stos. Justo y

Pastor (B. Pilar)
12, — . . Parroquia de San Francisco
12.30 . . .Parroquia de Santa María
12.30 . . .Parroquia de Santo Angel
12.30 . . . .  Parroquia de San Isidro
12.30 ..........Parroquia de San Bar

tolomé.
13, —.............Magistral-San Pedro
13,—......... Parroquia de San Diego
13, — . . Parroquia de San Francisco
13.30 . . .Parroquia de Santa María
13,3.0..........Parroquia de Santiago
14, —.............Magistral-San Pedro

TARDE

Horas Iglesias

18, —..........Parroquia de San Bar
tolomé.

18.30 ............ Magistral-San Pedro
18.30 . . . .  Parroquia de San Diego
18.30 . . . .  Parroquia de San Isidro
19, — . . . .Parroquia de Santa María
19.—............. Parroquia de Santiago
19,— . . . Parroquia del Santo Angel
19, — . . Parroquia de San Francisco
19.30 ............ Magistral-San Pedro
20. —......... Parroquia de Santiago

PUERTA DE MADRID
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En la foto a la izquierda, el Secretario General de la U.L.A. D. José Ortiz, 
en el homenaje que los estudiantes organizaron a D. José Garzón cuando 
abandonó la Universidad Laboral de Alcalá pdra ocupar la Subdelegación 

de enseñanza del servicio de Universidades Laborales.

Nada más que conocerse la noti
cia de que la Universidad Laboral 
de Alcalá pasaba a ser Centro aso
ciado de la UNÉD (Universidad Na
cional de Educación a Distancia), lo 
publicábamos en Puerta de Madrid. 
El curso está atravesando su fase in
termedia y con este motivo hemos 
visitado al Secretario General de la 
Universidad Laboral, D. José Ortiz, 
con el fin de que nos explique algu
nas cosas sobre su marcha.

—¿Cómo fue este nombramiento 
de Centro Asociado?

— La constitución de la U.L.A. co
mo Centro Asociado de la Universi
dad Nacional a Distancia procede 
de la firma de un acuerdo por el 
que seis de las universidades labora
les existentes en España. (Gijón, La 
Coruña, Cheste, Córdoba, Sevilla y 
Alcalá) pasaban a ser Centros Aso 
ciados de la UNED.

— ¿Cómo fue acogida esta noticia?
— Es lógico que con alegría, pue- 

el constituirnos Centro Asociado de 
la UNED significa completar la foi 
mación educativa y profesional de 
aquellas personas que, bien por mo 
tivos laborales o de otra índole, te 
nían que abandonar sus estudios. 
Ahora pueden seguir realizándolos 
con mucha más facilidad. Además 
esta nueva implantación de ense
ñanza va en línea directa con los 
fines que persiguen las universida 
des laborales, que son la enseñanza 
con una atención muy preferente 
a aquellos estratos de la sociedad 
menos pudientes.

—¿Cuáles fueron los primeros pa
sos que se realizaron?

— En primer lugar se convocó a 
todos los profesores, para informar
les; acogieron muy bien esta nueva 
modalidad de enseñanza con verda
dero entusiasmo e interés se pres
taron dispuestos a trabajar. Había 
que ver dos cosas muy importantes: 
Una, la dotación de medios con que 
contábamos y, otra, el personal que 
a nivel de tutorías podría dedicarse 
a esta labor.

— ¿Cuáles son las ramas que ac
tualmente se cursan a través de esta 
U.L.A.?

—Teniendo en cuenta el tipo de 
profesores con que contábamos, se 
llegó al acuerdo de que se podía co
laborar en los siguientes estudios: 
Curso de acceso directo para mayo
res de 25 años, Geografía e Histo
ria, Filología, Matemáticas, Física, 
Química, e Ingeniería Industrial.

—Tras esto ¿qué hicieron? 
—Constituimos el claustro de pro

fesores, a cuyo frente figura el Rec
tor; se nombraron los respectivos 
tutores para los primeros cursos 
de cada rama y en años sucesivos 
ir ampliando éstos, con el fin de 
que nuestra gestión docente no dé 
ningún paso en falso. Es decir, co
menzar desde el principio y poco 
a poco.

-i¿Cómo se hizo la distribución 
de alumnos?

-Los alumnos que este curso de
penden de nosotros fueron asigna
dos por la UNED con un criterio

PUERTA DE MADRID

meramente alfabético, correspon
diéndonos a nosotros todos los 
matriculados en Madrid, cuyo pri
mer apellido estuviera comprendido 
entre las letras de la L a la Z.

—¿Cómo se estableció contacto 
con ellos?

— La UNED nos facilitó,las direc
ciones y las listas y nosotros envia
mos unas circulares comunicándo
les que estábamos a su disposición 
y que cualquier duda que tuvieran 
ya sabían dónde tenían que acu
dir. Así mismo se les hizo constar 
los tutores que les habían corres 
pondido a cada uno, horario de 
las respectivas tutorías y números 
de telefonos a los que podían lla
mar para efectuar diversas consul
tas.

— ¿Cuál es el número de alum
nos que actualmente dependen de 
'a U.L.A.?

-Son 1.539, aunque esta cifra no 
es fija pues se suelen dar casos de 
traslados de matrículas.

¿Y los cursos más solicitados?
— Las ramas más solicitadas son el 

curso de acceso para mayores de 25 
años, y Geografía e Historia.

-Explíquenos cuál es el desarro
llo de un curso efectuado por la 
UNED.

En primer lugar, la UNED en
vía unidades didácticas a todos los 
alumnos, en las que se explica la 
materia correspondiente, al mismo 
tiempo que se les ind ica  > ¡ m odo 
ae contactar con algunos da r;, o 
bl iográf icos

Durante el curso se pueden o a- 
lizar cuantas preguntas y visitas a 
los centros asociados sean necesa
rias El horario de estas visitas a los 
tutores es de cuatro horas semana
les por materia, siempre en jornada 
de tarde.

Se realizan a lo largo del curso 
seis pruebas o exámenes, 4 a distan
cia y dos personales en el centro 
asociado. Para realizar estas últimas 
es'imprescindible el que se hayan 
remitido anteriormente las pruebas 
objetivas a distancia, que son califi
cadas por sus respectivos tutores y 
anotadas sus notas en las ficha del 
alumno. En las pruebas personales, 
que se realizan en el centro, asiste 
un tribunal de la UNED y profeso
res del centro asociado, califican
do los ejercicios entre ambos, tipo 
exámenes de grado.

—En cuanto a material de consul
ta y de práctica ¿Qué aporta los 
centros asociados?

— En nuestro caso, ponemos a dis
posición de los alumnos nuestra 
biblioteca que, si actualmente no 
cuenta con una verdadera dotación 
bibliográfica, irá contando en los 
próximos cursos, según vayamos 
incorporado volúmenes a la misma. 
Por otra parte, respecto al tema de 
las prácticas, se suelen realizar en 
los centros en que se reúne el ma
terial idóneo, y en épocas estivales, 
contando con que es la época del 
año en que los alumnos cuentan 
con más t i :-it;<o Ubre.

zSe su -citji» mucha, t.
,;ÚUs ne". H i.." de los alumnos;

—Pues eso, ¿quién mejor que los 
profesores para preguntárselo? No 
obstante, tengo conocimiento de 
que en las horas de que dispone su 
tutoría para estar abierta siempre 
se encuentran atendiendo a algún 
alumno, e incluso pasa el tiempo 
reglamentario y todavía continúan.

— ¿Estas consultas personales se 
pueden comprar con un tipo de cla
ses particulares?

—En algunos de los casos, sí, pues 
a lo mejor es tan solo un alumno el 
que tiene una duda'sobre un tema 
concreto; lo que se suele hacer es 
recoger las dudas o preguntas y lue
go generalmente explicarlas a to
dos, con lo que se cumplen dos ob
jetivos: uno tratar de aclarárselo al 
que no lo compre’ndía, y otro, repa
sar, si así lo desean el resto de los 
alumnos.

-¿Es importante o imprescindi
ble este contacto personal en la en
señanza por correspondencia?

-En muchos de los casos yo diría 
que es imprescindible pues el tutor 
no siempre desempeña un papel 
educativo, sino que en varias ocasio
nes, y esto se da con gran facilidad, 
sirve de orientador y de ayuda para 
los alumnos que en una etapa del 
curso se encuentran desalentados, 
con desánimo por infinidad de cau
sas. El tutor ayuda a no caer en ese. 
desánimo, y pereza, que en algunos 
casos lleva incluso a abandonar el 
estudio. Esta ayuda pienso que es 
imprenscindible en la enseñanza por 
correspondencia.
IV

-¿A través del curso los tutores 
Megan a conocer a los alumnos y a 
poder valorar su ínteres, preocupa
ción, etc ?

— ¡Desde luego1 Cada tutor lleva 
una ficha de cada alumno en la que 
apunta las veces que le ha visitado, 
el transcurso de cómo ha desarrolla
do su actividad académica a través 
del, curso etc. Y todo esto a final 
del curso le hace conocer al alum
no, no sólo en su calificación positi
va o negativa, sino en el interés y 
preocupación con que se ha tomado 
el tema.

— ¿Qué supone para los alumnos 
de la UNED la constitución de estos 
Centros Asociados?

—Una cosa bien sencilla: el que

esa enseñanza llamada a distancia, 
no sea tal, pues pueden asistir a las 
tutorías sin ninguna dificultad.

Pues ya conocemos lo que es y 
para lo que sirve la U.L.A. como 
centro Asociado de la Universidad 
Nacional de Educación a Distancia. 
Así pues, por si fuera pocas las difi
cultades para estudiar, una más para 
aquellos que en su día lo abandona
ron o no han pasado por lejanía, 
por pereza etc, acudir a una Univer
sidad. Ahora pueden cursar sus es
tudios universitarios en su casa y 
con un profesor dispuesto en la 
Universidad Laboral de Alcalá para 
cualquier duda que le pudiera se
guir.

NACHO

de Febrero de 1977



“NI ME HA GUSTADO  

NI ME G USTA ESCRIBIR;

ONTRARIO: ME IR R IT A ” .

“HE INVENTADO EL TEATRO 
DEL ABSURDO PERO NO HE QUERIDO

INVENTAR NADA” .

UN HUMORISTA 
EN EL SILLON “K ” 

DE LA REAL 
ACADEMIA DE LA 
LENGUA ESPAÑOLA

*  *

“ HE SIDO ESCRITOR 
PORQUE NO HE 
SABIDO NI HE 
QUERIDO HACER 

OTRA COSA”

*  *

“ TONO TIENE RA
ZON: ME HAN 

HECHO ACADEMICO 
POR NO ESCRIBIR” .

*  *

“ NI HE PEDIDO NI 
HE QUERIDO NI LO 
DESEABA NI LO 

ESPERABA” .

Escribe:

Antonio J. Regalado



"Ni me ha gustado escribir; al 
contrario: me irrita. He sido escri
tor porque no he sabido ni he queri
do hacer otra cosa". En estas pala
bras, Miguel Mihura, -(Madrid, julio, 
1905)-, condensaba, con ironía, pa
ra "PUERTA DE MADRID" toda 
una vida dedicada al teatro que 
nunca podremos pagarle. Dentro de 
unas fechas Miguel Mihura tomará 
posesión del sillón "K", de la Real 
Academi'a de la Lengua, puesto pa
ra el que ha sido elegido, con una
nimidad, por merecimientos pro
pios.

"Yo no he pedido, ni lo he queri
do, ni lo deseaba ni lo esperaba. 
Son cosas de los amigos. Te presen
tan la candidatura, te nombran aca
démico y ya está. A mi me horrori
za escribir el discurso de ingreso y 
me horroriza más ponerme un frac 
para leerlo".

—¿No es ni siquiera partidario de 
la corbata, don Miguel?.

—Pues no me opongo tanto a esta 
prenda como al frac y no digamos 
ya al smoking. Pero como me en
cuentro más a mi gusto es con un 
suéter. Creo que el frac que poseo 
no lo utilizo desde hace catorce o 
quince años.

El humor y la humanidad han lle
gado a la docta casa en el alma de 
este hombre que nació en el teatro 
y que ha sembrado los escenarios, 
desde Parfs a Washington pasando 
por Londres hasta Atenas, con para
das en Amberes, Roma, Bruselas, 
Hamburgo, Madrid etc..., ha sem
brado los escenarios -digo- de farsas 
humanizadas de la vida misma lle
nas de ternura y amor salpicadas de 
sonrisas que, a decir verdad, nos ha
cen buena falta.

En el momento de entrevistar ; 
nuestro personaje de hoy. Migue 
Mihura tiene en cartel tres obras 
“Carlota”, en Viena; "Maribel y le 
extraña familia”, en Praga y "Meló 
coton en almíbar”, en Alemania

PARTE DE SU OBRA

Miguel Mihura, hoy académico, 
incluso a su pesar, -todos los críti
cos han coincidido en el acierto-, 
es, entre otras cosas más, Premio 
Nacional de Teatro (1952-53) por 
su obra dramática "Tres sombreros 
de copa". Repitió galardón, tres 
años después, para "Mi adorado 
■Juan". Destacan de su producción 
"Ni rico ni pobre sino todo lo con
trario”, "Viva lo imposible”, "A 
media luz los tres”, "El caso de un 
señor vestido de violeta”, "Carlota” 
"Las entretenidas” -recientemente 

-  pasada por TVE y de éxito notorio- 
y "Ninnette y un señor de Murcia” 
con una segunda parte "Ninnette, 
modas de París", "La tetera”, "Mi
lagro en la casa de los López”, "La 
canasta”, "El chalet de Madame Re
nard”, “Sublime decisión”, “La de
cente”, “Una mujer cualquiera”, en 
sus inicios, y todavía se recuerda su 
última creación. Era 1968. En el 
madrileño teatro de la Comedia se 
alzó el telón para "Solo el amor y lu 
luna traen fortuna"

EN 1953 Y 1956 FUE PREMIO NACIONAL DE TEA- 
TRO.. EN 1966, GANO EL “CALDERON DE LA

BARCA”

“HA COLABORADO EN MAS DE VEINTE PELICU
LAS”. ALGUNAS DE SUS OBRAS HAN SIDO LLE- 
VADAS AL CINE. EN LA ACTUALIDAD “CARLO
TA” SE EXHIBE EN VIENA, “MARIBEL Y SU EX
TRAÑA FAMILIA” EN PRAGA Y MELOCOTON EN 

ALMIBAR” EN HAMBURGO.
$ *  4c *  4c *  *

“HE INVENTADO EL TEATRO DEL ABSURDO PE
RO NO HE QUERIDO INVENTAR NADA”

‘*toE RETIRE POR UN AÑO TRAS “SOLO EL AMOR 
Y LA LUNA DAN FORTUNA”. PERO LLEVO NUE
VE SIN ESCRIBIR NADA Y ME ATERRA PENSAR 
EN EL DISCURSO DE INGRESO PARA LA ACADE

MIA”.
* * * * * * *

“MI TEATRO ES COMO LA FARSA DE LA VIDA. 
YO HE QUERIDO HUMANIZARLO UN POCO”.

*  !(C *  *  *  *  *

“NO VOY A DECIRLE QUE MI PERSONAJE HISTO
RICO ES NAPOLEON PORQUE ES, ADEMAS DE UN 

i TOPICO. MENTIRA”

POLIFACETICO

Pero no sería justo únicamente 
"encasillar" a Miguel Mihura en ese 
difícil mundo de Talía. Mihura ha 
sido dibujante, pintor, músico y pe
riodista. Ya en 1923 colabora bajo 
seudónimo en "La Voz", "El Sol" 
y "Ya". En el trienio 36-39 dirige 
"La Ametralladora", en San Sebas
tián y unos años después funda "La 
Codorniz". En 1946, la vende "can
sado de tanta tontería", según nos 
manifestó.

En 1964, Miguel Mihura, en el cé
nit de su creación, obtiene el pre
mio “Calderón de la Barca ” por 
“Nin ’te y un señor de Murcia”. El 
cine ha plasmado en imágenes mu
chas de sus obras e ideas. Más de 25 
guiones ha escrito para el séptimo 
arte. Destaquemos “Una de miedo” 
“Una de fieras ", "La hija del penal" 
"Siempre vuelven de madrugada”, 
"La calle sin sol” y  “Bienvenido, 
mister Marshall”. Ha escrito "Me
morias" -autobiografía- y “María de 
la Hoz ”.

Las traducciones de sus productos 
han sido continuas. Pero dejemos a 
un lado su historia -un mucho la 
historia del teatro en nuestro país- 
para conversar con el ¡lustre acadé
mico.

FIENEN RAZON

Un íntimo amigo suyo, "Tono", 
ha dicho que su caso es el "primero 
en la literatura" porque se le con
cede tan alta distinción por no es
cribir...

—Tono tiene toda la razón. En el 
68, tras el estreno de “Sólo el sol y 
la luna traen fortuna”  decidí tomar
me un año de vacaciones. Y luego, 
pensándolo mejor, me dije: ¿Y por 
qué no otro?. Sí, ¿por qué no?. Y, 
después, empalmé con otro y otro... 
y así hasta hoy. Ahora paso seis 
meses en Madrid y otros seis en 
Fuenterrabía. Veo la televisión, pa
so mucho tiempo descansando en la 
cama, ordeno mis papeles... charlo 
con los amigos. Ya ve. No tengo ilu
siones y quiero vivir en paz conmi
go mismo.

—¿Este nombramiento le compli
cará, en cierto modo, su vida?.

—No creo que sustancialmente.

—Pero tendrá que asistir los jueves 
a las sesiones de la Academia...

—Si no me dan permiso para que
darme en casa no va a quedarme 
otro remedio.

—¿Le molesta?.
—Cuando empiece a “ trabajar”  se 

lo diré.

—Hábleme de sus comienzos, don 
Miguel.

—Yo era dibujante y escribía 
cuentos e historietas en "A ” , “ La 
Voz” , colaboraba en "Buen Hu
mor” y "Muchas Gracias” . Todo lo 
hacía de modo natural, así es que 
me entró la afición por escribir sin 
querer. Quizás porque no sabía ha
cer otra cosa. Mi padre, actor, quiso 
que estudiara una carrera y...

— cLe hubiera gustado hacer otra 
cosa diferente?.

— Rotundamente no. Aunque soy 
un vago ahora y no tengo ganas de 
hacer nada, sí estoy seguro que no 
hubiera hecho otra cosa diferente a 
lo que me he dedicado.

—Usted, en la mayor parte de su 
teatro, introduce el humor como es
timulante y casi todo él camina so
bre situaciones límites; del amor a 
la soledad, de la risa al llanto, en de
finitiva, un absurdo. ¿La vida es esa 
farsa?.

—Yo inventé el teatro del absur
do, pero no quería inventar nada. 
La vida es una tremenda farsa que 
yo trato de humanizar un poco.

— ¿Qué ha pretendido con su tea
tro?.

—Hacer un poco más feliz al pú
blico. El ha sido mi destinatario 
siempre. El público es el que me ha 
preocupado, no la crítica ni el men
saje.

—¿Qué tres características desta
caría de su obra?

—La*sencillez, la intimidad y la 
ternura. Y la poesía porque ésta es 
esencial tanto en la prosa como en 
el verso.

—¿Qué supone para usted ser aca
démico, ocupar el sillón "K " de la 
Real de la Lengua?.

—No lo sé. Le ruego que no me 
pregunte eso. No conozco nada de 
esa casa. I os precedentes de que un 
humorista esté en la Academia ya se 
iniciaron con Fernández Fiorez.

—Aunque no haya escrito una so
la línea del discurso ¿tiene idea 
concreta de! tema que va a presen
tar?.

—Del humor, ¿qué otra cosa po
dría hacer?.

Cambiando un poco de tercio, le 
pregunto que a qué personaje de la 
Historia ha admirado más. Y don 
Miguel, responde así: Tengo tan 
mala memoria que me he olvidado 
de él. No voy a decirle Napoleón 
porque es un tópico y porque ade
más, no es verdad.

Es una tarde lluviosa de este ¡n 
vierno que parece no tener fin. Mi
guel Mihura en este sábado espera 
una visita de unos amigos. Nos ha 
dedicado un buen tiempo. A este 
hombre de vuelta de todo, que cree 
en la amistad, todavía le sobra hu
mor para derrocharlo a manos lle
nas. Setenta y dos años de intensa 
lucha no arredran a este don Miguel 
" La vida siempre tiene una raíz de 
verdad"- uue dedicado a ordenar

sus papeles y a leer consume todo el 
tiempo d. mundo teniendo presen
te que cada jornada es la primera 
del resto de su vida. Como la de to
dos nosotros.

Antonio J. REGALADO

A Z U L E J O S  Y P A V I M E N T O S  
tfD]üíARJE:i

--------------------  $ ■■---------------------------------------------------
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DEMASIADOS
INCENDIOS

En relación con urj fuego del que 
dábamos a ustedes cuenta en nues
tra anterior edición y del que des
conocíamos entonces que hubiera 
resultado con síntomas de intoxi 
cación un niño, añadiremos que s í  

trataba del pequeño Jesús Horme 
ño Pastor, de 3 años de edad.

Según nos informan el niño se en 
contraba solo en la casa cuando al 
gunos vecinos apercibieron que salió 
humo por las ventanas de la vivien
da, y fue entonces cuando D. Ven
tura Pozo Espada se introdujo den
tro de la vivienda, para rescatar al 
niño que, según decían los vecinos, 
se encontraba dentro del piso.

Nada más sacar a Jesús de la casa 
se le trasladó a la Casa de Socorro 
Municipal, donde se le administró 
oxigeno, pues presentaba síntomas 
de asfixia, y de allí, trasladado in
mediatamente a la Paz, donde que 
do internado.

Según manifestaciones de los ve
cinos no es la primera vez que el ni
ño es victima de un incendio, pues 
anteriormente había resultado con 
quemaduras en un brazo.

En el momento del siniestro su 
padre se encontraba trabajando y la 
madre había salido a realizar unas 
compras. Sin que ninguno de los 
dos dejasen ningún aparato que pu
diera ocasionar el fuego. Por eso se 
especula con que fuera el propio 
pequeño el que encendiera el brase
ro eléctrico que según los expertos 
fue el provocador del incendio.

Los vecinos han declarado a 
miembros de la Comisaria de Alca
lá que no es la primera vez que el 
niño se queda solo en el inmueble, 
de ahí su preocupación, por lo que 
hoy ha ocurrido de poca importan
cia pero que pudiera llegar a ser en 
alguna ocasión, de no tomarse las 
medidas necesarias, en una catástro
fe.

PEGA A SU ESPOSA 
Y LE DETIENE 

LA POLICIA MUNICIPAL
Luis Cueto Merino, de 39 años de 

edad, ha sido detenido días atrás 
por miembros de la Policía Munici
pal, por haber producido lesiones 
de carácter reservado a su esposa y 
a dos personas más en el Barrio de 
Pryconsa, como consecuencia de 
una pelea.

Noticias que nos llegan sobre este 
hecho, informan de que el detenido 
está considerado como delincuente

VUELCA UN CAMION 
DE FUEL-OIL

El lunes, sobre las diez y treinta 
minutos de la mañana, se produjo 
un aparatoso accidente de circula 
ción, sin que afortunadamente hu 
biera que registrar daños personales

El camión cisterna de la Empresa 
J. PAZOS. S. A. derrapó y se salió 
de la calzada, quedando completa
mente ruedas arriba. El accidente 
tuvo luqar en el kilómetro 24.200

19 de Febrero de 1977

de la Carretera Madrid-Barcelona

A requerimiento de la Guardia 
Civil de Tráfico fueron avisados los 
bomberos de Alcalá, dado que la 
cabina del camión siniestrado habia 
prendido en llamas, temiéndose que 
alcanzara la carga de combustible.

Los bomberos consiguieron sofo
car las llamas en pocos minutos, y 
por el temor de que con un coche 
no fuera suficiente se avisó a los 
bomberos de Torrejón, quienes ape 
ñas intervinieron, pues el siniesti 
estaba totalmente controlado

SE DEJARON 
ABIERTO EL G RIFO
En la calle Alcor de Torres luí 

precisa la intervención de los bom 
beros, para cerrar una llave de pase.- 
del agua que estaba rota y que por 
consiguiente estaba calando a todo 
el piso inferior.

Los bomberos, tras introducirse 
por la terraza, cerraron la llave y 
avisaron a un fontanero para que 
acudiera inmediatamente a arreglai 
'a avería.

DETENIDO
EL PRESUNTO LADRON 

DE UNA FARMACIA

Ha sido detenido por miembros 
de la Comisaria de Alcalá, José Luis 
Mejías San José, de 33 años de 
edad, como presunto autor del robo 
a la farmacia Chamorro, sita en la 
calle del Generalísimo.

Según las averiguaciones llevadas 
a cabo se ha podido comprobar que 
el “ tope" lo habia efectuado con un 
destornillador que había pedido 
prestado en un bar de las inmedia
ciones.

La cantidad sustraída en la men
cionada farmacia en metálico y des
perfectos se puede cifrar en unas 
1.500 pts.

Al parecer el detenido ya lo habia 
sido también el pasado 19 de di
ciembre por un robo en un bar, y 
los antecedentes en el Archivo Cen
tral hacen considerarle como delin
cuente habitual, habiendo sufrido 
innumerables arrestos y aplicada la 
Ley de Rehabilitación y Peligróse 
dad Social en Barcelona, Madrid, y 
l ’alma de Mallorca, 
habitual, siendo detenido en nume 
rosas ocasiones y conceptuado co 
mo sospechoso.

DETENIDA COMO 
PRESUNTA LADRONA

Al parecer ha sido detenida María 
df> ios Desamparados GIMENO

BERNIA de 22 años de edad, en
•l.trión con un robo efectuado por

La pasada semana comenzamos 
la publicación de una serie de cupo
nes destinados a elegir las atraccio
nes que a un amplio sector de la po
blación complutense le gustaría ver 
en directa, en la Pista Florida en las 
próximas Ferias y Fiestas; a pesar 
de que cerramos la recepción de 
cupones los miércoles de cada se
mana, y dado el poco tiempo trans
currido, hemos recibido ya algunos 
debidamente cumplimentados; diji
mos que no habría trucos y cumpli
mos nuestra palabra; han llegado a 
nuestra redacción cuatro cartas re
mitidas por: Juan Manuel Celada 
Rojo, Rosa María Calvo, José Ci
ruelos González y Vicente Pérez 
Molina. Los resultados de estos pri
meros votos recibidos arrojan la 
siguiente clasificación de preferen
cias:

el procedimiento de la "espada" en 
el domicilio de M.C.N.S. sito en la 
calle Lope de Vega, 21.

El importe total entre dinero y 
efectos se cifra en 19.000 pesetas, 
cuyo importe ha sido recuperado 
en su totalidad por funcionarios
de la Comisaria de Alcalá.

NACHO

Micky...................................4 votos
Ritchie Family.....................3 votos
Bigotes Arrocet.....................2 votos
Oanny Ddniel..............  .2 votos
Silver Convention................2 votos
Emijio José.......................... 1 voto
Fernando Esteso................... 1 voto
José Velez............................. 1 voto
Joan Manuel Serrat.............. 1 voto
Manolo Escobar................... 1 voto
Mocedades.............................1 voto
Raffaella Carra......................1 voto

A pesar de que todavía es muy 
pronto para hablar de posibles re
sultados definitivos y de ganadores, 
las cosas han tomado un cariz bas
tante significativo desde el primer 
momento; Micky, que todavía tie
ne reciente su designación como 
representante español, en el Euro- 
festival-77,

GRAN VOTACION “MUSICAL FERIAS-77”

Don.................................................. , ............................. .............

de........años, con domicilio en..................................................

vota por los siguientes intérpretes:

1 .- ...................................... ......................................

2 . - ................................ ,...........................................

3. - ............................................................

4. - ............................................................

5. - ............................................................

Remitir a PUERTA DE MADRID, Ramón y Cajal, 7. 
Alcalá. Indicar en el sobre “Para el Musical Ferias - 77”

PATINAZO Y VUELCO.- Piso mojado, tuvimos que adelantar sin pensar 
en las consecuencias, curva sin peralte y siempre peligrosa fueron los ele
ven tos necesarios para que este gran camión de fuel-oil se saliera de la ca- 
retera y volcara. Su conductor trató de frenar para no arrollar al automó- 

• i! que se le acababa de colocar delante cerrándole el paso. Las circunstan- 
•’ias hicieron lo demás, afortunadamente, el veterano camionero escapó só- 

•on escalabraduras aunque su vehículo se incendiara.

Musical Ferias 77  
PRIMERAS VOTACIONES

PUERTA DE MADRID



PROGRAMA

DOMINGO, 20 FEBRERO

*RIMER PROGRAMA
10.31 El día del Señor.
11.30 Concierto. «Obras de Uszt».
12.00 Ganta Jovan.
12.45 8obre al tarrano. , 1 «e1
14.00 Crónica da slata días,
15.00 Noticias dal domingo.
Primera edición.
13.13 La casa da la gradara. y fc & W
• Viaje en primavera» (II). Un dfa que 
Laura monta a Bunny, éste tropieza 
contra una alambrada de espino y que- 
da malherido; el abuelo promete que 
curaré al caballo, pero no puede cum- 
pllr su promesa. Ante el conflicto que 
surge, el abuelo decide marcharse. 
Laura, que ha comprendido el proble 
ma. va en su busca y loara retenerlo.

13.13 Vocos a 43. ,, »
16.45 Opinión pública. W W W
17.15 Información deportiva.
17.20 Mistarlo. « 3 8 $ $  ■McMilkn:
Tratamiento mortal»’."El* comisarlo Mc- 
Mlllan, Internado en un hospital para 
ser atendido de una herida de bala, es 
si único testigo de un asesinato co
metido en el propio hospital. Pero la 
ausencia de pruebas , y el estado clí
nico del propio comisarlo establecen 
!a duda de si realmente el crimen tu
vo lugar o no. Un atentado contra la 
vida de Mac convence a éste de que 
se encuentra en el camino de la ver
dad de los hechos.
19.00 Información deportiva.
19.10 825 lincas. Programa

In fo rm ativo  sobre Televisión Española 
y Radio Nacional de España, que nos 
mostraré un amplio panorama de todo 
lo que seré la próxima semana.
19.50 Información _ Henortlva.
19.53 Fútbol, Real Sociedad-
Elche. Desde eTestarflo  Atocha de San 
Sebastlén, partido del Campeonato Na
cional de Liga entre los equipos Real 
Sociedad-Elche.
22.00 Noticias dal domingo. t iE ÍÉ Í f
Segunda edición.

da la mano en el
Segunda parte de 

Greco; enfermo y

22.13 El citaV; 
pacho (II).
la blgrafla de' ’El
cansado, yace en su lecho de muer 
te. En la estancia,'y a su lado, le ro
dean su hijo. Jorge Manuel, el doctor 
Antonio Calosynas y dos testigos. En 

jsua últimos momentos, El Greco re 
pasa lo que ha sido su Intensa y apa
sionante vida. ,  .
23.13 Estudio estadio. W W W  Pro 
grama de actualidad deportiva que re
vista los resultados del domingo de 
todos los deportes, en la más amplia 
panorámica nacional e internacional. 
23.45 Ultimas noticias.

16.30 Presentación y avances.
16.31 Dibujos animados. t i S É í í
17.00 Mamé y sus Increíbles hijos. 
(COLOR). «Recién casados otra vez.
17.30 España, hoy. ^
18.30 Original. «Una mano Inocente»
19.00 Más alié.

19.30 Las calles de San Francisco 
(COLOR). «El payaso de la muerte»
20.30 Filmoteca TV. Ciclo Msureen
A 'U a .a  _ I lV*i s o n ro tn  Ha  m u

C O L O R
jer».
22.00 A fondo.

LUNES, 21 DE FEBRERO

14.00 Programa regional simultáneo.
14.35 Gente.
15.00 Telediarlo! * Primera
edición. . . .
15.45 ¿Quién es...7
16.00 Hombres curiosos. »EI hombrt 
de los vientos» (I). Intérpretes: Machi 
Merrl, Orso M." Guerrinl. Dante Blag 
gionl, Fosco Glachetti A un pequeñe 
pueblo montañés, donde el viento fre 
cuentemente se desencadena con grar 
violencia llega Rodolfo, un Joven hl 
drogeólogo, con la misión de estudiai 
al equilibrio ambiental de la región
18.35 Un .globo, dos globos, tres glo-
Jos. Para los pequeños. ¡Abre
brete,’ Sésamo! Episodio n.° 44
20.00 Novela. (Cap. I de V.) -Misa
Glacomlni», de Miguel Vlllalonga. In 
tórpretes Ernestina. María del Car 
cien Prendes; Escrich, Manuel Alexan 
iré: Gobernador, Estanls González; Sclu 
1 8 . Miguel Angel; Secretarlo goberna 
ior, Jesús Enguita; Padre Mur, Pedrc 
del Rio; Obispo, José Franco; Secre 
tario obispo, Mario Alex. Palma de Ma 
Horca, en los años treinta. La coloca 
clón de uno3 carteles en Semana San 
ta anunciando la actuación de Miss 
Glacominl para el Sábado de Gloria 
provoca en los habitantes de la ciudac 
8 3  más dispares opiniones, segur 
quien los contempla, ya que la artlstí 
aparece en ellos desnuda...
.'0.30 Telediarlo, Segunda edi
pión.
21.15 30 años de historia. »Los gran 
íes. en Yalta». Yalta. la antigua sede
veraniega de los zares, va a ser esce 
parlo de una trascendental reunión di 
os Jefes de las tres grandes potencio.' 
aliadas, con objeto de estudiar qué ve 
a hacerse con Alemania después ut 
vencerla. Para ello se han dado cití 
an la ciudad rusa el presidente de 
Conseio de Comisarlos del Pueblo, Jo 
seph Vislaronovicht Dugatchvill Stalln 
con su comisarlo de Asuntos Exterio 
res. Molotov; el presidente de los Es 
tados Unidos de América, Franklin Del 
ano Roosevelt, acompañado de Edwarc 
Stettinlus, secretario de Estado, y e 
premier de la Gran Bretaña, Winstor 
Churchlll, que lleva como conseierc 
a Anthony Edén, ministro del Exterior
21.45 Reportaje.
22.15 Los hombres
enigma de Bravo». 
23.00 Ultima ..ora.
23.15 Teledeporte.

»E

mssmmm
20.00 Presentación y avances.
20.01 Revista de cine. «Número U0» 
Primer capitulo de los dedicados al ci 
ne portugués, en el aue se trataré df 
la obra de los realizadores clásicos de 
cine de ese país. Entrevista con Ste 
wart Granger Alfonso Sánchez hará st 
comentario sobre el cine de aventuras 
Reportajes y entrevistas sobre la ac 
tualldad cinematográfica.
21.30 Musical Pop. Un nuevo progra 
ma de esta serie dedicada a la mú 
sica popular, por el que desfilan loi 
más actuales y destacados Intérprete! 
de este género.
22.00 Redacción de noche.

MARTES, 22 FEBRERO

TY
14.00 Programa /ggional simultáneo
14 35 Gente. 1 3 5 !w
15 00 Telediarlo. Primera edi

15.45 ¿Quién es 7
16.00 Longstreat. • Rompe,
un cristal». Longstreat. aunque invl 
dente, es testigo único del asesínate 
del encargado de un almacén de trans 
portes y sería capaz de reconocer lí 
voz del asesino si volviera a oírla 
Junto con su secretaria Mlcky se tras 
ladá a Los Angeles, lugar de residen 
cía del presunto asesino, donde esta 
blecen un plan consistente en hace, 
creer al culpable que Longstreet nc 
es ciego y que en un Juicio podría ha 
ber actuado como testigo ocular

18.35 Un tdobo. dos globos, tres glo 
Jo*- rfúW y l Para pequeños.
lAbrete, Sésamo!: Episodio n." 44 A 
Tom y Jerry: »EI castillo de los fantas 
mas» En la primera aventura de este 
capítulo Tom y Jerry pasan una noche 
Torrible en un castillo encantado, a 
cambio de lo cual reciben un premio. 
Elmundo de la música.
20.00 Nove1*. (Capitulo II.) »Mis G.a 
comini», de Miguel Villalonga. El Go
bernador, que se cuenta entre los que 
esperan grandes oportunidades con la 
artista, se ve asediado por las cons
tantes visitas de doña Ernestina y sus 
fieles seguidoras. _ _ _
20.30 Telediarlo. Segunda
edición.
21.00 Mujeres insólitas GvárvvT
■ Nuestra señora de Termidor» (Tere
sa Cabarrus). Intérpretes: Teresa Ca- 
barrus, María Masslp: Juan Lamberto. 
Manuel Tejada; María Antonio, Car
men Lozano; Barras. Enrique Cerro; 
Francisco Cabarrus, José Caride: Co
misario, Estanis González; Policía, Joa
quín Pamplona; Señora Boyer, Diana 
Salcedo; Pepe, Luis Varela. El 31 de 
Julio de 1773. nace en Madrid Teresa 
Cabarrus, en el seno de una familia 
de origen español establecida en Fran
cia. en donde desarrollaron una intensa 
actividad en diversos campos tales co
mo navegación y comercio. Teresa es 
trasladada a París y tiene una impor 
tante actuación en la Revolución Fran
cesa, a través de sus múltiples amo
res
22.00
23.00

Esta noche 
Ultima hora

23.15 Teledeporte.

20.00 Presentación y avances
20.01 ¿Oué es 7
20.30 Opera. »EI Trovador» de Verdi 
En diferido, desde el Gran Teatro de i 
Liceo de Barcelona, se ofrecerán frag 
mantos de la ópera de Verdi »EI Tro 
vador», que está Interpretada en sus 
principales papeles por Aurea Gómez 
Florenza Cosotto y Pedro Lavlrgen Di 
rector de escena Diego Monjo. Or 
questa dél Liceo dirigida por el maes 
tro Niño Bonavolonté
21.30 Recital. «Rafael Puyana» (II). Se 
qfrece hoy el segundo programa del 
claveclnista Rafael Puyana, que no pu 
do emitirse el pasado día 18 de ene 
ro debido a la larga duración de la 
ópera «Norma» que Televisión Esparto 
la transmitió en directo desde la Sc3 
s de Milán.
22.0C Redacción de noche.

MIERCOLES, 23 FEBRER

14.00 Programa regional simultáneo.

14.35 Gente.
15.00 Telediarlo. i4»V»f.a Primera
edición. , 3 - r j t
15.45 ¿Ouién es ..? V e n V r
16.00 Los patrulleros. {£ £ £ £ }  «La
voz del trueno». Una serie de bombas 
de fabricación burda hacen explosión 
en diferentes establecimientos públi
cos: un salón de belleza, una librería 
pornográfica, y un club feminista, en 
un corto espacio de tiempo. Todos 
los atentados han tenido lugar en do
mingo y han sido precedidos por avisos 
a la policía refrendados por citas bí
blicas de los que se hacen responsa
ble -La Voz del Trueno».
18.35 Baloncesto. Juventud - Forrt Can
tó., Desde el Pabellón del Juventud de 
Badalona partido de la Recopa de Ba
loncesto entre los equipos Juventud de 
Badalona y Forrt-Candú.
20.00 Novela (Cap. III.) »M¡s Glaco
minl». de Miguel Villalonga Doña Er
nestina. apoyada por alguno de los pe
riódicos de la localidad tales como
• El Aviso», del que es propietario el
• respetable» señor Escrich, permanece 
firme en su defensa de las buer.as 
costumbres
20.30 Telediarlo. y ►  Segunda
edición.
21.00 España, hoy. Este programa pre 
tende ser foro de debate y ocasión 
de análisis de los temas mayores de 
la actualidad nacional, política, cultu
ral y económica
21 JO Una ciudad ai final del ceiruno.
W W ct-l Episodio n° 3. Intérpretes: 

Massirno Ranieri. Giovanna Carola. Chic- 
ra y Lupo, siguen caminos diferentes 
dentro de la fábrica. M,entras la jo
ven trabaja como costurera, er, io que 
encuentra grandes dificultades Upo en 
tra al servicio personal de la dueña 
de la fábrica, que le utiliza de choler 
acompañante, etcétera

22.30 El mundo en acción. -Carrer.i
de coches». Miguel de la Quadra, se 
ocupa a lo largo de dos programas 
en presentarnos una aventura de núes 
tro tiempo: la aventura de la veloci
dad. El primero de estos espacios que 
emitimos hoy está dedicado a! mun
do del automóvil, mostrándose aspec
tos curiosos o significativos de los 
grandes campeones, los modelos de 
coches más avanzados, los grandes cir 
cuitos y las más afamadas competí 
clones.
23.00 Ultima hora. »
23.15 Teledeporte.

, <*-r  óF óI
. i

*» / W s í¿ 1 r V. ¡

20.00 Presentación y avances.
20.01 Cine Club Ciclo Orson Welles
-Retrato de Orson Welles». »Una his
toria inmorta' Largometraje.

21.30 Flamenco. -Manolo Sanlucar» El 
gran Intérprete de la guitarra flamen
ca. Manolo Sanlúcar, actuará en este 
programa de .Flamenco» interpretando 
qranaínas. soleares y segulriyas. Su 
hermano l3ldro le acompañrá, también 
a la guitarra. Interpretando garrotín y 

ajira.
22.00 Redacción de noche. »Magazi- 
ne». diario de la Segunda Cadena con 
la ac*uú dad de cada día, encuestas

ccrre». y coloquios en el estudio
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JUEVES, 24 DE FEBRERO

IHu í  'i
14.00 Programa regional simultáneo.

14.35 Gente.

15.00 Talediario. Primera
edición. •

15.45 ¿Quién es . .?

16.00 Espacio 1999 i j i ín V t  «Regre
so de los viajeros-. Una nave que se 
acerca a Alfa a gran velocidad y que 
anuncia no venir tripulada, produce la 
destrucción de una nave -Aguila-. Se 
trata de una nave lanzada años atrás 
desde la tierra y que regresa con va
liosa información.

18.35 Um globo, dos globos, tres glo- 
bos. 4? V V i*» Para los pequeños. Mu
sical. ¡Abrete, Sésamo!: Episodio nú
mero 45 A. Operación numérica: re
paso de números. (Epi descubre el 
plato de galletas de Blas y no puede 
resistir la tentación de morder una. 
Comprende que se nota y mucho y 
decide comerla entera. Entra Blas y dice 
que se va con sus cinco galletas. Des
cubre que sólo hay cuatro. Y empie
za el problema ) El medio ambiente 
natural: ballet de avestruces. Interac
ción social: perspectivas diferentes 
(distintos puntos de vista). Y. ade
más, el número 2 y la letra E. Nues
tro corro. Este es un programa dedica
do a la ocupación del tiempo libre 
de los chicos durante sesenta minu
tos y en diálbgo abierto con los es
pectadores se darán a conocer diver
sas formas de entretener los momen
tos de ocio. Participan en el programa 
varios expertos, quienes hablarán de 
pintura, de automóviles y circulación, 
de yoga, de animales domésticos y 
trabajos manuales.

20.00 Novela. (Cap. IV.) -Miss Giaco- 
mini-, de Miguel Villalonga. Los artícu
los publicados tras el debut de Miss 
Glacomini. los ataques que se dirigen 
unos a otros y las constantes gestio
nes de doña Ernestina, alcanzan tal 
intensidad que no sólo tienen que in
tervenir las autoridades civiles si no 
que toman también parte las eclesiás
ticas ...

20.30 Telediario. Segunda
edición. ^

21.00 Vivir para ver. La crítica de la 
Televisión hecha por la propia Tele
visión a la manera peculiar e ingenio
sa de Alfredo Amestoy.

21.30 Largometraje .Cómo salvar un 
matrimonio*

23.15 U ltim a hora

23.30 Teledeporte.

19 de Febrero de 1977

20.00 Presentación y avances.

20.01 Polldeportivo. Toda la inform a
ción deportiva, nacional e internacio
nal. a través de noticias, reportajes y 
entrevistas, en directo desde los es 
tudios de M adrid, Barcelona, Sevilla. 
Bilbao y Valencia.

21.30 Ballet.

22.00 Redacción de noche. -M agazl- 
n e -, diario de la Segunda Cadena, con 
la actualidad de cada d ía , encuestas, 
reportajes y coloquios en el estudio.

VIERNES, 25 FEBRERO

i¿r¿Jd
14.00 Programa regional simultáneo. 
14.35 Gente,
15.00 Telediarlo' Primera edi
ción.
15.45 Revista de toros. <
16.10 Abogada Kate McShane.
• Conspiración de silencio». La editora 
de una revista que se distingue por la 
honestidad con que sirve siempre a sus 
lectores, es demandada, al denunciar 
la corrupción de un político que per
mite a una gran compañía fabricar ju
guetes que llevan gran peligrosidad 
consigo al ser utilizados por los n¡-

17.10 TV EN EL RECUERDO. -La mu
jer y el deporte*. (Especial deporte.' 
Se trata de un documental que se emi 
tió en su dia dentro de la serie -Es 
pecial deporte-, que está dedicado a 
la mujer y sus diferencias con el hom
bres en la confrontación deportiva Es
tas diferencias no son sólo físicas, si
no que ha existido y existe una cierta 
discriminación social. Este programa 
debe resultar especialmente Interesan
te para el público femenino, y la ho
ra de emisión también particularmente 
adecuada.
18.35 Un globo, dos globos, tres glo
bo»- Es un programa informa
tivo PBra1 n6s niños y jóvenes, en el 
que :¡e abordarán todos los temas rela
cionados con su mundo y la actualidad 
20.00 Novela (capitulo V). -Miss Gia 
cominl», de M. Villalonga. Con la des
pedida de Miss Giacomini, todos es
peran que la ciudad recupere la cal
ma Pero durante los días de su es
tancia en el teatro salieron a la luz 
tal cúmulo de sentimientos y hechos 
ocultos que. aunque en apariencia se 
cotinúe ioual. todo es diferente.

20.30 Tslediario.^ y * *̂  Segunda ed i
ción. Incluye -La prensa en el debate ..

21.15 El hombre y la tierra.
• La olimpiada zoológica- (I) . D irector y 
presentador: Félix Rodríguez de la 
Fuente.

21.45 Un, dos, tres... Progra
ma-concurso. Director. ’ 'realizador y 
guión: Narciso Ibáñez Serrador. Pre
sentación: Kiko ledgard.

23.10 Ultima hora 
23.25 Teledeporte.

16.00 La bolsa de tos refranes.

16.15 Sesión de tarde. 'Una chica casi 
formal», 1963 Largometraje

17.45 El circo de TVE.f f i y .fo

18.30 Atletismo. Campeonato nacional 
absoluto. Desde el Estadio Anoeta de 
San Sebastián, pruebas de Atletismo 
correspondientes al Campeonato Nacio
nal Absoluto.

19.30 Escuela de... «Prevención de la 
subnormalldad*. Programa motivador de 
comportamiento sanitario, realizado con 
el asesoramiento de la Dirección Gene
ral de Sanidad.

20.00 Con otro acento. -Bolivia*. Este 
programa, dedicado a Bolivia. recoge 
formas de vida en el altiplano, su rico 
folklore y la huella de España en ciu
dades como Sucre, junto al aspecto 
arraigadamente autóctono de la ciu
dad de la Paz y el lago Titicaca.

21.00 Informe semanal.^ Una ci
ta con los temas de actualidad, elabo
rados en dimensión y profundidad por 
el equipo del programa.

22.00 Noticias del sábado.Ü3ÉÍ3 Se
gunda edición.

22.15 XX aniversario de TVE. Película 
conmemorativa del XX aniversario de 
TVE, en la cual se rememoran perso
najes populares de la pequeña panta
lla y diversas secuencias de los pro
gramas de más éxito a lo largo de es
tas dos décadas.

24.00 Ultimas noticias.

20.00 Presentación y avances.
204)1 Encuentros con las artes y *-ts
letras. • Número 39*. Programa de te
levisión Española en el que se ana
lizan, por medio de entrevistas, colo
quios, mesas redondas, críticas, re
portajes. etcétera, a diversos persona
jes de las Artes y las Letras, asf co
mo a sú obra. El programa de hoy 
estará formado por los siguientes con
tenidos: I.Josó Rizal:-Dléronle muerte 
y cárcel las dos Españas*. 2, Zush, 
el fin del mundo. 3, Enrique Gil. Pre
mio Anagrama de Ensayo. 4, -Dient no, 
ha dit que sí», -La Trinca*, en Madrid:
• La fa ixa*. E ntrevista con el grupo.
• Festa M a jo r*.

214» Jazz vivo. -Odetta* (II). Perte
neciente al Festival Internacional de 
Jazz de Barcelona, segundo de los 
programas dedicados a -Odetta*.
22.00 Redacción de noche. -M agazi- 
r.o*. diario de la Segunda Cadena.

SABADO, 26 FEBRERO

16. »  Presentación y avances.

16.31 Dibujos animados.
17.00 Cine cómico. -Serle: Laurel y 
Hardy: Cazado, pero no atado*. Laurel 
Intenta salir de casa, pero su mujer 
no le deja. Oliver Hardy le llama y le 
cuenta una estratagema para poder Ir
se los dos juntos.
17. »  Mundodeporte.
18. »  Cantando se hace camino.
19.15 Documental. -C ontinen te  escan
dinavo*. Tercero y últim o de los do
cum entales dedicados a los países es
candinavos.

20.00 Tele-revista.
21.00 Esplendor y miseria de las cor
tesanas. -Episodio núm. 1*. Intérpretes: 
Georges Geret, Corinne Le PoulalK 
Bijjno Gardln. Holgar Lowenadler. LuN 
cien Chardion, joven de ascendencia 
noble, ea salvado por el abate Herre
ra cuando se encuentra a punto de 
suicidarse. Herrera hace que desista 
de su intento.
22.00 Concierto en directo.
Panorama música clásica.

12.01 La Guagua.

14.00 Programa regional simultáneo.

14.35 Gente del sábado.

15.00 Noticias del sábado. Primera 
edición.

15.» M arco! «De los Apeninos a los 
Andes»)rt.lf.T :s -Peppino y su trou
pe*. Marco'quiere, a toda costa, ir a 
la Argentina a ver a su madre Una 
mañana unos titiriteros tratan de em
baucarle en sus viajes, haciéndole 
creer oue aanarían mucho dinero

PRIUS
ALMOHADONES Y ALMOHA

DAS EN CASA CUESTA
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Me gustaría saber

NOTICIAS Y COMENTARIOS 
Por El Evalisto

En la foto la bella parroquia de San Martin en la villa de Valdilecha partido 
judicial de Alcalá de Henares, que parece va a ser restaurada.

Enhorabuena de corazón al pueblo de Valdilecha pero...

La verdad es que con estos dias 
tan “ repajoleram ente” malos que 
hemos ten ido, con tanta agua por 
todas partes, he preferido parar un 
poco mis andanzas de “ caballero  
andante” complutense y dedicar mi 
tiem po libre a la lectura de la diver
sa prensa española, porque ¡hay 
que ver lo que se ilustra uno y las 
cosas que se aprenden. Por otra par
te las continuas lluvias han d ificu l
tado m uchísim o el tránsito por la 
ciudad porque al intentar hacerlo 
sin una v'erdadera necesidad, se ex
pone uno a ser "b au tizado ” de nue
vo, ya que rara es la esquina de 
cualquier calle que no "conserva” 
su pequeño embalse de agua para 
ser regada sobre los pacíficos tran 
seúntes por muchos conductores, 
que com o siempre tienen prisa, ni 
miran ni "arreparan” a quien le dan 
el chapuzón.

Por este m otivo , tranquilam ente  
y a! calor del braserico me he re
le ído  las abundantes noticias que 
los periódicos insertan. ¡Madre  
m ía, de las cosas que se entera 
uno.!

Leo en el “ Heraldo de Aragón” 
que en la capital de Zaragoza van a 
ser inaugurados: el Cine Cervantes, 
el Cine Don Q uijo te , y una discote
ca llamada Sancho Panza. ¡Bien 
por mis paisanos!, es lo que se dice 
hacer patria y querer ensalzar en la 
capital mañica los nombres de estas 
figuras conocidas universalmente. 
Es decir, tres nombres célebres para 
tres salas de espectáculos. ¡Y  digo 
yo! ¿y en Alcalá que pasa?. Si, ya 
se que tam bién tenemos el Teatro- 
Salon Cervantes que es el veterano  
o decano de todos los cines com 
plutenses y tam bién una cafetería 
que afortunadam ente se denom ina  
"Mesón Sancho Panza" ( a cuyo  
dueño le felic ito  m uy cordialm ente  
por su acertada idea), pero vamos, 
dense ustedes unas "güeltecitas” pa
ra tom ar unas copichuelas por las 
nuevas y flam antes cafeterías y ya 
me dirán qué nombres tienen tan 
españoles y complutenses, cuando 3 
no ostentan unas “ siglas” com o si 
fueran los partidos, políticos de la 
fu tura España. Y  consta que no es 
m eterm e donde no me llaman; ca
da cual pone el nom bre que les pa
rece y ya está; pero siendo de A lca
lá sus propietarios, o residentes 
aqu í, donde van a ganarse la pese
ta, ¿no sería más bonito y trad ic io 
nal que los establecim ientos de la 
índole que sea lleven el nombre de 
nuestros personajes o de nuestra 
historia?. Y  es que en Alcalá somos 
com o los de 'a tele: prim ero los e x 
tranjeros y si queda algún lugar, pa
ra un español, y si no que se lo pre
gunten a Iñigo en su "Esta noche 
Fiesta" de los martes.

Sigo leyendo o ilustrándom e: “ Su 
Em inencia el Cardenal Enrique y 
Tarancón de M adrid -A lcalá, (sí, sí, 
de Alcalá tam bién aunque por aquí 
no aparezca ninguno de los ocho 
obispos auxiliares que tiene "nues
tra diócesis” ), ha creado el Patrim o
nio A rtístico  de la Archidiócesis pa
ra colaborar con el Estado en la d i
fíc il empresa de contener “ L A  R U I
N A  DE LOS E D IF IC IO S  Q U E  ES
T A N  O E S T U V IE R O N  D E D IC A 
DOS A L  C U L T O ” . En esta feliz ta 
rea le ha tocado el turno a la oella 
y desconocida Parroquia de San 
M artin  en la villa de Valdilecha, si
tuada en terreno árico y montañoso  
en el partido judicial de Alcalá de 
Henares. Solam ente los especialistas 
de historia nos p o d n a n  , - pi

nom bre de Valdilecha aparece algu
na vez en un docum ento im portan  
te. ¡Y  digo yo !: ¿figuré “ por casua
lidad” en algunos documentos his
tóricos el nom bre de Alcalá de He
nares y sus diversos edificios e igle
sias por todo el mundo conocidas.? 
Enhorabuena de corazón al pueblo 
de Vald ilecha, si es verdad tanta d i
cha, pero... ¿no sabe su Em inencia 
el cardenal Enrique y Tarancón los 
años que lleva en ruinas la Iglesia 
de Santa M aría en la Plaza de Cer
vantes, con su Capilla del O idor de 
tantísim a fam a ¡cerrada! y la torre 
derru ida con un boquete en uno de 
sus laterales que está sirviendo de 
evacuatorio público? ¿Ignota el 
Cardenal la vergüenza que está pa
sando el M unicip io  y el pueblo en
tero mostrando esas lacras vergon
zosas en un terreno que pertenece 
al Arzobispo.? Si no puede o no le 
interesa reconstruirlo ¿por qué no 
cederlo de una vez a la ciudad para 
que el A yun tam iento  disponga y 
haga de una vez lo que el pueblo 
desea y está pidiendo a gritos? Esta 
noticia la firm a el Marqués de Lo- 
zoya; ¡y digo yo!: habrá que ir a 
pedirle una recomendación al mar- 

i qués para que el cardenal se acuerde 
de que en Alcalá existen líace 40  
anos unas ruinas vergonzosas en üle-

na plaza de Cervantes.? Siendo el 
marqués de Lozoya "tan  enam ora
do ” de esa fea y antiestética y de
rruida torre , a lo m ejor tiene suerte 
y su Em inencia atiende su ruego pa
ra ser reconstruida.

O tra noticia que leo de la provin
cia de Ciudad Real, es la próxim a  
restauración total de ocho de los 
molinos de viento que se encuen
tran en estado ruinoso situados en 
el térm ino de Campo de Criptana, 
con un presupuesto de dos a tres 
millones de pesetas a cargo de la 
Diputación Provincial. Hay que 
conservar esos molinos tradicionales 
e histórico; para el buen aspecto y 
recreo del-turism o p o r tierras de La 
Mancha. ¡La mancha vergonzosa es 
la que llevamos todos los amantes 
de Alcalá al ver que nadie se preo
cupa de la desaparición de tantas 
ruinas y lo más lamentable: ¡que 
ngdie nos hace caso!. Claro si nadie 
s-e mueve y nadie pide nada, ¡qué 
leñe nos van a conceder.! Y  es que 
para todo el mundo ¡hay que m o
verse, señores! porque “ el que no 
llora no m am a” . Me gustaría saber 
si esas bellas murallas que circun
dan parte de la ciudad no podrían  
ser restauradas por la misma D ip u 
tación. por Bellas Artes o por algún

organismo del Estado, porque... al
guien habrá que tenga que ver con 
la conversación de las históricas 
Murallas del Palacio Arzobispal, va
mos, ¡digo yo.!

Sigo leyendo y leyendo y me en
cuentro con una noticia de "la te
le” . El extravagante realizador La- 
zarov dice entre otras cosas: “ No 
soy el niño mimado de TVE.’.’ 
¡Hombre, tanto como “ niño mima

do”  no diría yo, pero el "protegido 
o enchufado” de la tele habrá pocos 
que lo duden; yo diría más bien que 
es el subvencionado por las casas de 
"óptica” , pues la realidad es que 
con sus originales” programas, con 
sus destellos y fogonazos, con la 
merma del mérito de los cantantes 
que tan pronto les vemos cantando 
una misma canción en bicicleta, 
luego en la playa, después tumba
dos, etc., etc. lo que consigue es 
destrozarnos la vista, terminando 
por irnos a la cama medio mareados 
o al día siguiente al oculista. Nadie 
le quita sus méritos, pero la realidad 
es que nos deja los ojos hechos pol
vo y mientras el “ realiza” esto o 
aquello, los programas mas impor
tantes, él, como extranjero lleva ya 
más de ocho años en TVE. Y los es
pañoles... ¿cómo no?, con cuenta
gotas. El programa de Fin de año, 
según él y según otros medios de in
formación, costó a España die
ciocho millones de pesetas; ¡así por 
las buenas haciendo economías y 
demostrando ¡la austeridad!. Pero 
el hombre es ambicioso y si todo 
ese "enchufe”  lo ha tenido hasta 
hace poco con la nacionalidad "ru 
mana", ahora que se ha hecho "es
pañol", ya me dirán ustedes si con 
todo su saber y entender no le re
servarán el noventa por ciento de 
ios programas y mientras los "tele
videntes" a vender los diez ¡guales 
para hoy. Y es que...“ España es di
ferente” , desde luego pero ¡dife
rente para los propios españoles.!

Por último les contaré una noti-
a política, aunque sea lo que nie

tos leo. La prensa dice asi: “ El 
alcalde de Alcoy dimite como Jefe 
Local del Movimiento” . Don Ra
món Terol, que así se llama el ci
tado alcalde, enemigo acérrimo del 
poder central y furibundo entu
siasta de la autonomía de su región, 
dice que “ es un deber el cumplir 
como ciudadano integrándose a un 
partido político y como el partido 
con el que “ ya anda” en trates, es 
el de Unión Democrática de Va
lencia, no le parece lógico ni correc
to seguir siendo jefe local del Mo
vimiento. Creo, según he leído, que 
este alcalde lleva ya varios años de
sempeñando su cargo por lo que 
hay que pensar que fué designado 
en la época del General Franco. 
¡Y digo yo!; si ser alcalde lleva con
sigo la Jefatura Local del Movimien
to ¿cómo es que dimite de este úl
timo cargo y se resiste a dejar tam
bién la alcaldía.? “ Lo lógico y cor
recto”  sería también que al dejar 
esa jefatura y sentirse tan entusias
ta demócrata, abandonase también 
su cargo como alcalde porque según 
mi modesto criterio se da de palos 
una cosa con la otra. Me gustaría sa
ber si es que Terol lo que quiere o 
pretende es “ nadar y guardar la ro
pa” . Yo, francamente, poco entien
do de política, pero de sastre, ¡vaya 
si entiendo! y... ¡hay cada cambio 
de chaqueta!. ¡Lo que hay que ver 
y leer!. Por eso seguiré leyendo otro 
día.

El Evalisto

¿Sabe su Eminencia el Cardenal Enrique y Tarancón los años que lleva en 
ruinas la Iglesia de Santa María en la plaza de Cervantes con su capilla del 
Oidor de tantísima /urna ¡cerrada! y la torre derruida con un boquete en 

uno de sus laterales auc está sirviendo de evacuatorio público?
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El Subsecretario recibió a la asociación de Amigos de la Universidad

DURANTE ESTE CURSO 
TIENE QUE SALIR EL DECRETO DE CREACION 

DE LA UNIVERSIDAD DE ALCALA
□os  importantes novedades se 

han producido esta semana en lo 
que se refiere a las gestiones de los 
Amigos de la Universidad de Alcalá. 
En primer lugar, dentro del orden 
cronólogico, hay que situar la visita 
que miembros de la Asociación 
han hecho al Gobernador de Guada- 
lajara, quien les esperaba en un im
portante hotel de la Capital arria- 
cense en compañía de otras perso
nalidades de la vida local.

INCONDICIONALMENTE EN 
ALCALA

En esta primera toma de contac
to al Gobernador alcarreño se de
claró partidario incondicional de la 
Universidad de Alcalá como idea 
de centro de estudios superiores 
que más puede beneficiar a la pro
vincia por él Gobernador pues no 
hay que olvidar que *en realidad el 
campus universitario de Alcalá se 
encuentra a un par de kilómetros 
de la provincia alcarreña y a menos 
de diez minutos, en tren o en co
che, de la propia Guadalajara capi
tal. Este entusiasmo del Goberna
dor, que dijo sea compartido por 
las fuerzas vivas de la población, 
debe servir, según sus propias pala
bras, para zanjar de una vez ios 
"tiquis-miquis”  y los recelos que 
han venido produciéndose esporá
dicamente en los últimos años, pe
se a la palpable demostración de 
que ambas poblaciones han sabido 
volcarse en ayuda de una universi
dad que, aunque esté ubicada en 
Alcalá, ha de ser universidad para 
la parte este de la provincia de Ma
drid y las de Guadalajara, Soria y 
todo el sector.

Ante tanta cordialidad, si los 
Amigos de la Universidad de Alca
lá hubieran tenido algún recelo, lo 
hubieran perdido. Pero no es así. 
Por eso cuando se les preguntó si 
esta Asociación de Amigos era pu
ramente alcalaína, aclararon el pun
to diciendo terminantemente que 
no, que la Asociación de Amigos 
de la Universidad, de Alcalá ha de
clarado siempre su voluntad de es
tar abierta a todas las incorpora
ciones y todos los refuerzos que 
sean necesarios, tras lo que se es
pera una integración de nuevos 
miembros a la junta gestora pro
visional, a ser posible desde la 
reunión del próximo viernes.

CON EL SUBSECRETARIO DEL 
M. E.C.

El miércoles por la mañana ha 
visitado en el Ministerio de Edu
cación y Ciencia al Subsecretario 
del departamento señor Retorti- 
lio, una comisión de la Asocia
ción de Amigos de la Universidad 
de Alcalá, que tenía por objeto 
enterarse de como se encontraba 
en estos momentos el asunto de 
la Universidad.

Las respuestas del Subsecretario 
han sido tajantes y se pueden re
sumir, pese a su importancia, en 
dos Dartes:

1. - En esta semana se constitu
ye (ya ha de estar constituida 
cuando ustedes lean estas líneas) 
una comisión técnica mixta mi- 
nisterio-Universidad Complutense, 
al objeto de llevar a cabo todos los 
trabajos preparatorios para la cues
tión de la Universidad de Alcalá co
mo tal Universidad independiente. 
Hay un plazo máximo para estos 
trabajos: dos meses. De modo que 
para el 20 de abril la comisión tie
ne que haber presentado ya sus 
conclusiones. Esta comisión está 
bajo la coordinación de don Felipe 
Calvo, de modo que cabe esperar 
de su pregonada entrega a la Uni
versidad de Alcalá que acelere el 
trabajo y ni siquiera llegue a apurar 
el plazo.

2. - En segundo lugar, lo previsto 
ya no es un decreto de creación 
de facultades, sino de toda una 
Universidad, mejor dicho, dos. Pri
mero la de Alcalá y luego la de So- 
mosaguas. Universidades que se des
gajarán de la Complutense de la 
que se ha vuelto a poner de relieve 
que hay es ya un monstruo ingo
bernable.

Es muy importante considerar

En un momento en que la ense
ñanza en Alcalá es noticia a todos 
sus niveles, entre huelgas por un 
lado y  excelentes perspectivas por 
otro, tal vez lo más espectacular y  
no lo que menor atención merezca 
sea la de que en este año y  medio, 
a partir de ahora, hasta septiem
bre de 1978, van a estar disponibles 
en los centros estatales compluten
ses cerca de nueve mil plazas para 
E.G.u., a lo largo de un desarrollo 
progresivo que irá suministrando 
plazas con intervalos de cierta regu
laridad.

De estas nueve mil plazas, siete mil 
serán de nueva creación y  otras dos 
mil son las que se estiman recupera
das cuando los alumnos terminen 
en los cursos 76-77 y  77-78.

La magnitud de la cifra obliga a 
la reflexión y, tal vez, a volver sobre

que ei plazo oaao para la sanaa 
del decreto es "en este curso", 
pero a nadie se le oculta la inestabi
lidad política, con las consecuen
cias que tanto ha traído consigo 
en lo relativo a este tema. De mq;do 
que los amigos de la Universidad de 
Alcalá tendrán que reajustar una 
estrategia con todo cuidado en una 
próxima reunión, la semana que 
viene.

Finalmente, el señor Retortillo 
manifestó su criterio a la comisión 
respecto a que no estaba de más

que la ciudad ilgulera ratonando del 
modo afectivo anta I»  perspectivas
de recuperación da la Universidad 
a Incluso preparando tu Infraestruc
tura a tal fin. En esta terreno, la 
señora Sana mantuvo nuestra mis* 
ma tesis da que es muy difícil que 
en Alcalá puedan producirte Inno
vaciones del sector variado en lo re
lativo a Colegios mayores, universi
dades ate. mientras al decreto da 
creación no sea un 'hecho irrevisl- 
ble.

RESIDENCIA DELS.O. E.

Otr' cosa que parece solucionada,
♦•n. e> lo da los terrenos para la

el tema porque es muy propicio al 
comentario.

De momento, señalaremos aquí 
que, por fin, los planes de ense
ñanza estatal comienzan a hacer re
troceder el problema. Hasta hace 
muy pocos años , las dotaciones de 
plazas escolares llegaban con cueq- 
tagotas, de manera que la solución 
del problema tenía que llegar de la 
mano de la enseñanza privada, con 
los lógicos quebrantos para una po 
blación que es, en su mayoría, tra
bajadora por cuenta ajena.

Luego se avanzó un poco más y  se 
consiguió, como en el último año, 
absorber toda la demanda nueva, 
aunque con algunos problemas de 
coordinación de centros y  alumnos.

Ahora..., ahora está claro <üe . 
fenómeno puede producirse a ia

Residencia Sanitaria del S.O.E. Ha
bía un problema da terrenos, ya 
que los. que desafectó la Diputación 
para tal fin tenían un enclava, pro
piedad dé una orden religiosa, y 
eran afectadas por una de las prin
cipales carreteras que atraviesan a 
Alcalá en ese “pasillo" que define 
su propio plan de ordenación. Todo 
esto generaba unos líos y unos re
tratos qua han determinado que la 
obra de la residencia aún no haya 
comenzado cuando ya debía ir por 
la primara planta.

Como la Universidad necesita la 
Residencia para la practica de los 
alumnos de medicina, ha ofrecido 
terrenos de su propiedad para ubi
carla en su campus. En principio, 
si ministerio de Trabajo ha acepta
do el ofrecimiento y ahora está en 
manos de los abogados para seguir 
unos trámites que no pueden ser 
largos ya que ambas partes están 
de acuerdo, a ambas interesa lle
gar cuanto antes a una solución 
del problema.

De este modo la Residencia 
Sanitaria del S.O.E. tendrá la tri
ple faceta de atención médica, 
hospitalización v estudio.

inversa que al principio: que milla
res de alumnos abandonen la ense
ñanza privada para acogerse a una 
estatal que se muestra ubérrima.

Un somero cálculo nos dirá que 
las necesidades por simple aumento 
del censo escolar no pueden ser más 
de unas cinco mil en estos dos cur
sos que se contemplan en el plan. 
De modo que aún quedarán otras 
cuatro mil, no de sobra, sino que 
tenderán a cubrirse con los insatis
fechos, por unos u otros motivos, 
con los colegios privados.

El tema se presta a tantas implica
ciones y  sugerencias que bien me
rece comentarlo más adelante y  des
de muy diferentes ángulos.

H. GARCIA

La E.G.B. complutense, en una esperanzadora encrucijada

9.000 PLAZAS PARA NUEVOS ESCOLARES 
PREVISTAS PARA EL PROXIMO AÑO Y MEDIO

Esta abundancia de puestos escolares gratuitos 
puede llevar millares de alumnos desde los colegios

privados a los estatales

’9 de Febrero de 1977PUERTA DE MADRID



EL BARRIO VENECIA 
INAUGURO SU CLUB 

DE ANCIANOS

El domingo, 13, se celebró la 
inauguración del centro para jubila
dos en el Barrio Venecia, donde 
asistieron unas 80 personas.

Fue invitado a dicho acto, Fran
cisco González Adrada, en nombre 
del Sindicato Unitario, quien desig
nó unas breves palabras a los pre
sentes, en las cuales hizo hincapié 
en la justeza del escrito que había 
leído previamente los jubilados en 
el cual se pedia la elevación de las 
pensiones hasta igualarlas al salario 
mínimo. También hablo sobre la 
necesidad de rebajar la edad de ju
bilación hasta los 60 años (punto 
incluido en la plataforma reivindi
catoría a dicho Sirtdicato), como 
medio para dar un justo descanso 
laboral aquellos trabajadores que a 
esa edad ya han rendido suficiente 
a la sociedad. Esta reivindicación 
también sería un medio de acabar 
con el paro laboral tan impresio
nante (1 millón), que en estos mo
mentos sufre el país.

Por último hizo una llamada fi
nal a que los p'resentes se organiza
sen en la Asociación de Pensionis
tas y Jubilados como marco mas 
apropiado, para la defensa de sus 
problemas.

Al terminar su intervención, Fran
cisco González, fue muy aplaudido.

También hablo Asela Sanz, pri
mer teniente de Alcalde del Ayun
tamiento complutense, quien puso 
de relieve que ella, por ejemplo, no 
tendrá jubilación, con arreglo a la 
normativa vigente, hasta los 70 
años, lo que en realidad equivale a 
no jubilarse o a tener pocas oportu
nidades de hacerlo.

También puso de manifiesto que 
a su suegra, por ejemplo, le había 
quedado una pensión de 1.500 
pesetas mensuales, cuando sólo de 
Diso tenía que pagar 1.200.

ESCRITO LEIDO POR 
ESTEBAN PEÑARANDA

EXCMO. SR.

Los abajo firmantes, todos ellos 
mayores de 60 años, jubilados y  
pensionistas de la Seguridad Social 
y vecinos de Alcalá de Henares, an- 
lt V.E. comDarecen v exponen:

—Que el constante incremento dei 
coste de la vida incide de formo 
alarmante en nuestros ya mermados 
ingresos, procedentes casi con ex
clusividad de las pensiones de jubi
lación que percibimos.

—Que esta situación es paliada en 
parte, no por la sociedad como se
ría obligado, sino por nuestros fa
miliares, generalmente de condición 
modesta, lo que muchas veces supo
ne para nosotros un trauma psicoló
gico al no podemos valer económi
camente por nosotros mismos 
cuando hemos trabajado tantos y  
tantos años para asegurar nuestra 
vejez.

—Que la falta absoluta de centros 
de convivencia y esparcimiento, 
donde podamos desarrollar gran nu
mero de actividades, nos fuerza a 
deambular por calles y  plazas dando 
una profunda sensación de abando
no.

—Ante la gravedad de nuestra si
tuación, tanto económica como so
cial, solicitamos de V.E. que con 
carácter urgente, por entender que 
es de justicia social, se adopten tas 
medidas adecuadas, que concreta
mos en lo .siguiente:

1. - Revisión general de las pensio
nes, fijando como pensión mínima 
la que en cada momento se señale 
como salario mínimo interprofesio
nal (en la actualidad serían 8.400 
ptas. mensuales)

2. - Exención total de pago en to
dos los servicios públicos y bonifi
cación en los privados, fundamen
talmente en los transDortes.

3. - Que podamos acogemos al 
economato que el INI tiene en 
nuestra ciudad.

4. - La creación por parte del Esta
do de centros adecuados de convi
vencia y  esparcimiento en número 
suficiente para cubrir las necesida
des de nuestra ciudad.

Alcalá de Henares, 23 de Mayo de 
1975

‘YA  ESTA BIEN DE 
TOMARNOS EL PELO” 
dicen los pesimistas

Con motivo de la inauguración 
del nuevo centro recreativo de an

cianos en el barrio de Venecia, he
mos tenido la ocasión de conversar 
con D. Esteban Peñaranda, de 72 
años de edad, natural de Mejorada 
del Campo, pero que desde muy 
pequeño vive en Alcalá.

—Según nos comenzó a contar el 
señor Peñalver, están hartos todos 
los viejos de estar por la calle, va
gando, y de esperar a que se les con
cedan esos hogares que hace tanto 
tiempo les prometieron. Pero vaya
mos por partes, ¿Usted qué sabe de 
todo este asunto?

—Muchas cosas, me conozco la 
historia de los hogares de ancianos 
estupendamente.

—Pues venga, adelante, cuéntenos- 
la.

—Verá usted, allá por el mes de 
Mayo de 1975 y estando como 
siempre en un banco de la plaza o 
andando por las calles en busca de 
un rinconcito en el que podamos 
tomar el sol, encontré a un amigo, 
Luís Puertas, y entre los dos co
mentamos y empezamos a mover
nos acerca de conseguir y ver qué 
derecho teníamos de poder tener en 
Alcalá un hogar de ancianos oficial; 
es decir, mantenido por el gobierno. 
Para esto comenzamos a visitar a 
asistentes sociales a abogados, y así 
llegamos a la Asociación de Vecinos 
de San Isidro, en la que nos recibie
ron estupendamente y nos ayuda
ron mucho, escribiéndonos cartas, 
acompañándonos a visitar a la gen
te. etc.

De esta forma conseguimos hacer 
un escrito general en e*l que solicitá
bamos algunas de las cosas que que
ríamos. Con él recogimos más de 
trescientas firmas y se lo presenta
mos al Alcalde, D. Félix Huerta en 
aquellos tiempos. Posteriormente, 
con el mismo escrito, nos dirigimos 
al Presidente Nacional de Hogares 
de Ancianos de España” . Este señor 
nos dijo, que estaba en estudio un 
plan de trabajq que se desarrollaría 
de 1976 a 1979, y constaría de un 
hogar principal y que vendría a ser 
el centro de otra serie de ellos que 
se montarían en los extrarradios. 
Pero todo esto con una condición: 
que el Ayuntamiento debería cola
borar.

Por eso nuevamente nos dirigimos 
al Ayuntamiento y conversamos 
con el señor Muñoz de Pablos, en
cargado del tema, pareciéndole muy 
buena la idea y que había que em
pezar a trabajar. Lo primero que 
nos dijo fue que empezáramos a 
buscar locales en alquiler, en los 
que se pudiera instalar este tipo de 
hoqares. De esta forma se han con

seguido instalar algunos clubs en 
barrios concretos -Virgen del Val, 
Santo Angel- pero con una particu
laridad, que no son oficiales, es de
cir que no forman parte de ese 
plan general del que nos hablaba el 
Presidente

Ahora se ha abierto un nuevo ho
gar ai que podemos asistir, en algu
nas horas, pero igualmente no es 
oficial y existe gracias a que una 
asociación de vecinos se ha puesto 
a trabajar sobre ello. Hoy seguimos 
haciéndonos la misma pregunta que 
en el años 1975: ¿Dónde están esos 
hogares de ancianos, totalmente 
oficiales, y que según algunas perso
nas que hemos visitado se encontra
ban en proyecto. ¿Qué proyecto? 
¿Cuándo se ponen en marcha? 

—Tienen usted mucha razón, aun- 
ue tal vez nuestros ediles se respal- 
en, como ya ha sucedido en algu

nas ocasiones, en que no tienen so
lares o locales donde poaer cons
truir o poner en marcha estos servi
cios. Que los que tienen que ceder 
las constructoras todavía no lo han 
hecho, bien porque no hayan termi
nado su urbanización o por otra se
rie de legal ism os; pero estoy con 
ustedes, necesitan una respuesta y 
un proyecto con fechas que se 
cumplan.

“HEMOS PEDIDO AYUDA 
AL AYUNTAMIENTO 
PARA MANTENER EL 
HOGAR, PERO AUN NO 
HEMOS RECIBIDO

CONTESTACION” 
dice Domingo Morales, pre
sidente de la Asociación del 

barrio
El domingo tuvo lugar la inaugu

ración de un nuevo centro de reco
gimiento para ancianos. Está ubica
do en el local social de la Asocia
ción de Vecinos del distrito I.

Domingo Morales es el presidente 
de esta asociación y con él habla
mos unos momentos.

—¿Cuándo concebísteis la idea de 
la creación de este centro?
. —Hará como tres meses la idea 

nos la planteamos un poco más en 
serio, pues anteriormente no contá
bamos con espacio para poderla 
desarrollar. Al tener la sociedad un 
local fue cuando comenzamos a 
pensar qué fruto se podría sacar de 
él y uno de las primeras cosas que 
pensamos fue instalar este pequeño 
centro donde nuestros mayores pu
dieran pasar la mayoría de las horas 
del día:

—Este centro está instalado en 
vuestro local y éste se encuentra en 
regimen de alquiler. ¿Quiere esto 
decir que el día que no paguéis, o 
que la asociación desaDarezca. etc.

EDIFICIOS TURINA
(en la zona del Chorrillo) c/ Turina, 5 
PISOS DE 3 y 4 DORMITORIOS 
Calefacción y Agua Caliente Central 

INFORMESE EN OBRA Y
E X C L U S I V A S  G A R C E S

Plaza de Cervantes, 13 Tef. 888 12 03 y 8880392
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llevará consigo la desaparición del 
centro?

—Nosotros trataremos siempre de 
ayudar en lo que podamos>a esto, 
pues a fin de cuentas hemos sido 
nosotros los que lo hemos monta
do, y hasta ahora no hemos recibi
do ninguna ayuda. Si algún día no 
pudiéramos mantenerlo, tal vez 
desapareciera.

—¿Con qué medios habéis conta
do, y qué útiles son los que habéis 
puesto en servicio?

—Hacia finales del año pasado en
viamos un escrito al Alcalde en el 
que le solicitábamos una subven
ción para poder paliar en algo los 
tastos que tenemos, y que no pode
mos sobrellevar, como por ejemplo 
las once mil pesetas de alquiler del 
focal. En el escrito indicábamos que 
la subvención podía ser total o par
cial y qué fines llevaría. Fuimos 
contestados con una carta en la que 
se nos preguntaba si estábamos con 
la documentación aprobada y legali
zados plenamente. Contestamos in
dicando que estábamos en esa larga 
lista de asociaciones que actualmen
te se encuentran en trámite. Desde 
aquella contestación no hemos ob
tenido respuesta.

Los medios de que nos hemos va
lido para montar este centro han si
do los que se pueden llevar a cabo 
en cualquier barrio, es decir pidien
do la colaboración a todos los 
miembros del mismo. Para ello se 
hicieron unos carteles, que se insta
laban en cada establecimiento que 
daba su pequeña aportación, indi
cando: “Este establecimiento ha 
contribuido para el centro recreati
vo de ancianos con tantas pesetas". 
De esta forma recogimos tres mil 
pesetas, que poco era, pero de algo 
Man servido. En cuanto a propia fP

nanciación del centro, no podemos 
pensar más que en aquello en que 
pueda ayudar la asociación con el 
dinero que recoge de sus socios. 
El pertenecer al centro es gratuito, 
pudiendo ir a él todo anciano cuan
to desee; lo que sí hemos hedtio Ita 
sido invitarles ha que se hagan so
cios de ia asociación y así poder
apaliar en algo los gastos. La cuota 
es de 75 pesetas mensuales, pero no 
todos pueden ser socios de la aso
ciación, pues aquellos que viven 
fuera del barrio, les prohíben los 
estatutos formar parte de la misma, 
aunque no les negamos la entrada.

—¿Qué otras cosas tiene el cen
tro?

—En principio hemos puesto uñé* 
cinco mesas con veinticinco sWlas, 
un pequeño mostrador con algunas 
bebidas y algunos juegos.

—¿Esperáis ampliar estos servicios 
y útiles?

—Por supuesto; en lo sucesivo 
queremos dotar al centro de mu
chas más cosas, como biblioteca, 
más sillas, más juegos, más comodi
dad. Actualmente se están haciendo 
gestiones con una casa en la que se 
puede conseguir un televisor por al
go más de tres mil pesetas, perircn 
estos momentos no podemos com
prarle, ya que nos hemos quedado 
sin una perra al montar esto, aun 
que esperamos que dentro de unos 
meses nuestros mayores puedan te
ner su televisión y un lugar donde 
poder verla.

—¿Qué horarios tienen?
—Bueno, el horario es un tanto 

libre, pues nosotros hemos entrega
do una llave a uno de ellos y ésta es 
el que baja por las mañanas y 4ftre, 
unos dias a una hora, otros a ófra. 
Por la mañana, en este tiempo, no

apetece mucho salir a la calle. 
Cuando más suelen bajar es por la 
tarde después de comer y hasta las 
siete y media de la tarde, en que el 
local es dejado por éstos y pasar a 
servir de centro de trabajo de la aso- 
clac lén.

—¿Habéis pedido ayuda a las pa
rroquias para montar el club?

—Si, nos hemos recorrido varias 
de las parroquias de Alcalá solici
tando bancos o sillas, etc, y en nin
guna hemos conseguido nada.

—¿Son todas las de Alcalá, a las 
que habéis recurrido?

—No, todas no. Pero, por ejem
plo, a San Felipe Neri, el Seminario, 
a Santa María y algunas más que 
ahora no recuerdo. De todas estas 
peticiones no hemos obtenido nada 
positivo.

—Dejando el tema del centro re
creativo ¿Cómo marcha la asocia
ción?

—Parece ser que algunas cosas se 
van solucionando, aunque muy des
pacio. En estos últimos días tengo 
noticias de que se van a instalar los 
buzones y las cabinas telefónicas. 
Ya tenemos un guardia municipal 
en al cruce más importante del ba
rrio. Ahora, nuestros problemas 
gordos, como son el caz y las huerta 
da Sementales, siguen muy despa
cio. Ahora quiero decir públicamen
te que como para primeros de vera
no el Ayuntamiento no haya con
seguido tapar el caz, los vecinos lo 
taparemos.

—¿Cómo ves este tipo de relacio
nes Asociación de Vecinos-Ayunta
miento?

— ¡Hombre!; bien; siempre que se 
pueda entablar un dialogo es bueno, 
pero pienso que las cosas se podían

hacer más deprisa y conseguir mu
cho antes los resultados.

—¿Quiere esto decir que vuestra 
tenencia alcalde de distrito, Asela 
Sanz, se duerme en los laureles y no 
hace nada por el barrio?

—Nosotros no vemos resultados. 
No podemos juzgar si se trata por 
culpa de Asela o no. Lo que sí es 
cierto es que no hay rapidez. Tal 
vez nuestra teniente de Alcalde sea 
ágil en sus gestiones y luego choque 
con ptra serie de dificultades, que 
desconocemos si las está teniendo, 
que hagan demorar los asuntos. Por 
eso no puedo juzgar la actuación da 
la señora Sanz. Los resultados can
tan y sobre estos hablaremos más 
adelante y con más tranquilidad, si 
es que los conseguimos.

NACHO

UNIVERSIDAD LADORAL DE ALCALA DE HENARES
\

CURSOS DE PROMOCION Y PERFECCIONAMIENTO PROFESIONAL PARA 
ADULTOS ORGANIZADOS POR EL FONDO NACIONAL DE PROTECCION 

AL TRABAJO Y LA UN IVERSIDAD LABORAL
Especialidad N.° de plazas Preparación requeridaN.° de curso

1 Ebanista .................. ... ............................... .. ............... ...................... 20
2 Reparador de Electrodomésticos .."......... . .7 .....................................  - 20
3 Electricista de Mantenimiento Industrial ............................................  20
4 Instalador Electricista Industrial ...............................   20
5 Electrónica Industrial ... .................................................................... ,.. 20
6 Reparador de Radio y T.V. ....................................................................  20
7 Bobinador......................................................................................   20
8 Fresadora Universal .................~ . .................... : .......... r.~77r........ 30
9 Delineante Industrial .....................     20

10 Mecánico Ajustador ......................     30
11 Soldador de eléctrica, Oxi y cortador por oxicortfe .............................. 20
12 Mecánico Mantenimiento Básico .............................................................  20
13 Secretario/a Taquígrafo/a .......................................... ................. •........  20
14 Mecanógrafo/a ............ ... .......  ............................................................. 40
15 Auxiliar Administrativo ............................................................................ 20

No requiere preparación especial. 
No requiere preparación espeeial. 
Conocimientos específicos.
No requiere preparación especial. 
Cultura General Media.
Cultura General Media.
No requiere preparación especial. 
No requiere preparación especial. 
Cultura General Media.
No requiere preparación especial. 
No requiere preparación especial. 
No requiere preparación especial. 
No requiere preparación especial. 
No requiere preparación especial. 
Conocimientos específicos.

INSCRIPCION: En la Universidad Laboral, hasta el día 27 de febrero, de 9 a 21 horas todos los días, en INFORMACION, presen
tando el Documento Nacional de Identidad. (Imprescindible para entregar la ficha de inscripción).

EDAD MINIMA: 18 años cumplidos al iniciarse los cursos.
DURACION DE LOS CURSOS: Será de 6 meses para todas las especialidades 
HORARIO: En jornada de tarde.
INFORMACION: En la Universidad Laboral. Teléfono: 889-24-50*.
OBSERVACIONES: Se pueden solicitar varios Cursos, indicando el orden de preferencia. Los cursillistas femeninos pueden ins

cribirse en cualquiera de los Cursos relacionados.
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ENSEÑANZA

AL HABLA
CON LA ASOCIACION
DE PADRES
DEL COLEGIO MINERVA

Hace unos días dábamos la noti
cia de la creación de una nueva Aso
ciación de Padres de Alumnos, en 
esta ocasión la perteneciente al Co
legio Minerva; hemos hablado con 
el presidente provisional de esta 
asociación, para que nos contara 
distintos aspectos de la misma, y 
he aqui el contenido de la entrevis
ta mantenida con D. Tomás Peña 
Sáez.

—¿Cómo y por qué se ha creado 
esta Asociación?

—Dada la evolución de nuestra so
ciedad, creemos una necesidad el 
que los padres, junto con los pro
fesores, estamos unidos para una 
mejor formación de nuestros hijos.

—¿Qué fines persiguen?.
-C om o ya te he dicho anterior

mente, la formación de los hijos, 
que como tú sabes no solamente 
debe ser en materias didácticas, 
sino en todo lo que influye en la 
educación global del niño: educa
ción física, formación psicológica, 
etc..

—¿Con cuántos miembros cuen
tan actualmente?

-Actualmente somos cuarenta.

—¿Qué piensan hacer para incre
mentar este número?

—Lo primero, contactar con el 
Colegio; después, hacer un nuevo 
llamamiento a todos los padres y 
profesores, y hacerles ver las ven
tajas que tiene una Asociación de 
este tipo.

—¿Qué beneficios cree, a su jui
cio, que aporta una Asociación 
de Padre de Alumnos de cara a la 
educación y formación de lostmis- 
mos?.

—Aporta todos los beneficios po
sibles, ya que el interés sería mayo- 
ritario por parte de los padres, al 
participar directamente en la edu
cación de nuestros hijos.

—¿Cómo ha sido acogida la idea?. 
Nos referimos tanto a nivel de pa
dres como a nivel de la Dirección 
del Centro.

- A  nivel de los padres ha tenido 
una muy buena acogida ya que de 
la primera reunión mantenida he
mos salido 40 asociados En cuanto
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al Centro, no todo lo buena que ca
bría esperar, porque a nivel de Di
rección todo se han vuelto pegas.

-¿Cuentan con algún tipo de 
ayuda, subvención, local, etc..?

—Desgraciadamente no contamos 
con nada.

—¿Mantienen contactos con las 
demás Asociaciones existentes en 
nuestra ciudad?.

—Existen algunos contactos con 
diversas asociaciones, que en un fu
turo pueden resultar interesantes 
para conseguir nuestros fines.

—¿Cuál es el futuro que Vds. vis
lumbran, tanto para su Asociación 
como para las que ya funcionan o 
puedan crearse?

—Creemos que el futuro es muy 
bueno, porque ya va siendo hora 
que en la formación de nuestros hi
jos, intervengamos un poco los pa
dres. Además, creemos que la So
ciedad, por sí misma, tiende a for
mar este tipo de Asociaciones para 
el bien común.

—¿Está esta su Asociación debida
mente legalizada y constituida?.

—Actualmente estamos en trámi
tes de legalización.

—Por último, ¿quiere decir algo 
en especial a nuestros lectores?.

—Sí, a los padres; que no atiendan 
a las palabras aparentemente buenas 
y que colaboren con los demás pa
dres en la formación de estas asocia
ciones que sólo pretenden el bien 
exclusivo de sus hijos, sin otras pre
tensiones (tipo negocio) como hasta 
ahora lleva mucha parte de la ense
ñanza tradicional.

Estas fueron las palabras de D. 
Tomás Peña Sáez, Presidente de la 
Asociación de Padres de Alumnos 
del Colegio Minerva, una de las úl
timas que ha visto la luz pública, 
pero que lleva camino de convertir
se en una de las principales, a juzgar 
por los fines que persigue; fines 
que, por otra parte, nos parecen 
muy de acuerdo con la forma en 
que debe enfocarse actualmente la 
enseñanza y educación de los niños; 
la enseñanza es tanto tarea del pa
dre como del profesor, y qué duda 
cabe que estas Asociaciones D u e d e n

contribuir, de hecho ya contribu
yen, aun mayor acercamiento entre 
profesores y alumnos, a la vez que 
abren la puerta a una colaboración 
directa de los padres con los distin
tos estamentos que configuran la 
enseñanza en nuestros días.

Sólo nos queda agradecer al señor 
Peña Sáez sus palabras y desearle 
que la Asociación que preside en
cuentre pronto los resultados que 
todos desean para una mejor educa
ción, a todos los niveles, de sus hi
jos.

PARA IMPORTANTE EMPRESA 
SE N E C E S I T A

Señorita para departamento comercial. Imprescindible, 
edad de 18 a 23 años y alguna experiencia anterior, así 
como mecanografía y dominio para concertar entrevistas 

por teléfono.
Se valorará el conocimiento de taquigrafía a pesar de no ser imprescindible 

Remuneración a convenir
Llamar al Tlf: 889 00 50 de 9 a 13 y de 1 7 a 19 horas Sr. Morales.

Ro dr igo
EMPAPELADOS — ROTULACION — COCHES — JSOPWE 

FASERIT _  GOTELET _  ROCAFLEX 
Sierra da Carnetoe, 4 ■> Tal.: 477-73-69 ■> Madrid-H 
Gallegos, 4 ■> Tal.: 888-18-21 -:- Alcalá da Henares

VENDEMOS LOCAL DE 450 m2
en edificio de reciente construcción

-TO TA LM E N TE  INSTALADO
-  DISPUESTO PARA INICIAR CUAL
QUIER ACTIVIDAD SIN REALIZAR 
GASTO ALGUNO
-  PRECIO MUY INTERESANTE

FACILIDADES DE PAGO
Interesados, llamar al teléfono 266 52 04 

en horas de comercio

PUERTA DE MADRID



'< . •

r

9

Fútbol

LCALAINOS CUAJARON 
L PEOR PARTIDO DE LA 

TEMPORADA (I - 1)

*  *  *  *

JUDO

EL BANZAI GRAN TRIUNFADOR  
DEL 1°. TROFEO DE LA AMISTAD

*  *  *  *

BALONCESTO

ESTUDIANTES (77) - COMPLUTENSE (73) 
GRAN PARTIDO DEL COMPLUTENSE 

QUE QUISO PERO NO PUDO 
VENCER AL ESTUDIANTE
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EL CIEMPOZUELOS Y EL ALCALA HICIERON TABLAS (I-I) 
Los alcalaínos cuajaron el peor partido de la temporada

co de Javi poniendo el remedio He
rrero con Javi de mediador. Nueva 
parada de Javi, esta vez a la salida 
de un córner. En los minutos 34 y 
35, el Alcalá crea como puede dos 
jugadas de peligro, pero que nd tie
nen consecuencias y cuyos protago
nistas fueron Del Hoyo y Heredero. 
Minuto 40, otra vez el número on
ce empeñado en marcar hace una 
huena jugada y tras burlar a dos 
contrarios y cuando se disponía a 
tirar, es objeto de falta la cual una 
vez ejecutada no tuvo consecuen
cias. Seguidamente, el hombre lu- 
chador como lo es Gómez Rubio, 
buscó la oportunidad y remató una 
pelota de buen cabezazo pero le fué 
interceptada por el meta visitante. 
El Ciempozuelos hizo un cambio ya 
finalizando el partido metido en la 
táctica de perder tiempo.

Destacamos por el Ciempozuelos 
al número 10 y al 11. Por el Alcalá, 
a Herrero, Gómez Rubio y Mariano, 
sólo en la primera mitad, después 
hubo un contagio general que bo
rraría el buen hacer de la primera 
parte.

DECOROSO

Frío como la mañana, resultó el 
partido del pasado domingo en el 
campo del Val. Se enfrentaron el 
Ciempozuelos y el Alcalá en partido 
correspondiente a la Regional Pre
ferente, cuyo resultado fué el de un 
tanto por bando conseguidos en los 
minutos 15 y 44 de la primera par
te. El arbitraje corrió a cargo del co
legiado Sr. Zambrano, y en los grá
denos se contó con una buena en
trada. El colegiado tuvo una labor 
muy correcta.

ALINEACIONES:
CIEMPOZUELOS: Alvarez, Mozo,
Rus, De la Fuente; Ramón, Santa
maría; Elvira (Luis), Burgos, Frial,
Asensio y Lastra.

R.S.D. ALCALA: Javier; Flores,
Herrero, Zurdo (Jorge); Aparicio,
Zazo; Heredero, Arenas, Gómez 
Rubio, Barriuso (Del Hoyo) y Ma
riano.

EL PARTIDO

Nada más empezar tuvo el Alcalá 
la primera ocasión para hacer gol 
por medio de Gómez Rubio, Maria
no largó sobre este un balón en pro- 
• .didad oero el delantero local no

logra cogerlo desperdiciando asi 
una buena ocasión. Corría el minu
to 15. Mariano intenta llegar hasta 
el área pequeña forcejeando y es 
cargado en la misma línea del área 
grande, acción que eT colegiado no 
castiga y que da lugar a que la pelo-' 
ta vaya hasta los pies de Gómez Ru
bio quien de forma magistral tira 
muy pegado al poste y marca el pri
mer tanto. Estos primeros minutos 
fueron de pleno dominio del Alcalá 
que hizo un juego muy brillante es
calonando a sus hombres y profun
dizando por las alas, motivo este 
que supuso en bastantes ocasiones 
el peligro para la meta del Ciempo
zuelos. En el minuto 24, Javier se 
luce en una buena parada. Minuto 
28, Zurdo de manera inverosímil, 
se hace con una pelota que cede a 
Mariano, esta la juega bien pero al 
final pierde a los pies de los defen
sores forasteros. Nuevamente, y dos 
minutos después Mariano se planta 
ante el marco contrario y cuando 
pudo haber tirado a puerta con mu
chas posibilidades, cede a Barriuso 
y el jugador grana tira a las nubes. 
En el minuto 36, Zurdo es amones
tado con tarjeta. Minuto 40, Gómez 
Rubio pierde otra ocasión muy cla
ra ya que después de haberse burla
do al portero, dejó Írsele la pelota 
fuera. Cuatro minutos dnsnués v

* I  |

Herrero, que ha vuelto por sus fueros, ha sido este domingo, el hombre de 
contención extraordinaria. Hombres con la entrega de este, son los que 

necesita el Alcalá domingo tras domingo.

De aquél partido que jugara el Alcalá en Ciempozuelos, -al cual pertenece 
esta fotografía- va mucha diferencia al jugado este domingo, alltseganó y  
aqui se empató. El equipo del Ciempozuelos cambio su arlequinada camise
ta por el amarillo y  cambio también su ritmo de juego, dejando un gran sa
bor de boca, en cambio el Alcalá tras unos minutos iniciales de buen fútbol 

se vino abajo ante el asombro de todos.

raitanao uno para finalizar la prime
ra parte, el Ciempozuelos, por me
diación de su número 8, marca el 
gol del empate ante el desconcierto 
de todos los jugadores locales que 
quedaron estáticos ante la elabora
ción de este gol que se marcó sin 
que se pusieran impedimentos.

Ante el cariz que estaban toman
do ias cosas, en vestuarios, el Alcalá 
cambió a dos hombres, barriuso y 
Zurdo cedieron sus puestos a Del 
Hoyo y a Jorge, cambios peligrosos 
por hacerse ambos con 45 minutos 
de juego por delante con la exposi
ción de que hubiera surgido la le
sión del portero y se hubiera tenido 
que sacrificar a uno de los jugadores 
de campo adentro. Aun no mejora
ron las cosas, el Ciempozuelos se 
adueñó del centro del campo y de 
aquí vino el descalabro del Alcalá 
que corría sin orden ni concierto y 
a merced de un buen trenzado jue
go de los forasteros, de ahí que sur
giera a los cinco minutos otra nueva 
presión del Ciempozuelos que Javi 
tuvo necesidad de intervenir en un 
tiro tortísimo. También en el minu
to 20, otra gran jugada del número 
II forastero, pone en peligro el mar-
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RESULTADOS
L’ • ■

* San Fernando, 4; 
Toledo, 0.

*

Real Madrid, 3; 
Urbis, 2.

At. Madrileño, 1 ; 
Boetticher, 2.

v Tal avera, 2;
C. Moscardó, 0.

* %

• Rayo Vallecano, 1 
'Leganés, 3.

^ A lc á lá , 1;
^  Ciempozuelos, 1.

*

Segoviana, 2; 
Sonseca, 1.

■-  /  f

.dVlanchego, 3;
*  Arganda, 1.

Conquense, 1; 
Alcorcón, 0.

1 .*  REGIONAL PREFERENTE

I. G. E. P. F. c. r.
LEGANF.S . 18 13 4 1 36 11 30
A lc a lá .................... . 18 12 2 4 35 14 26
A m a n d a ................... 18 10 5 3 36 20 23
Alcorcón . . . 18 10 3 5 29 17 23
Real Madrid . . . 18 9 5 4 40 25 23
S. Fernando . . . . 18 9 4 5 32 16 22
Ciempozuelos . . . 18 9 4 5 32 22 22
M anduco  . . 18 9 4 5 24 17 22
Lrbis . .............. 18 7 5 6 25 24 19
Toledo . . 18 7 4 7 24 27 18
Conquense .............. 18 6 5 7 23 23 17
Son.seca ................... 18 7 2 9 24 29 16
Boetticher . . . . 18 6 2 10 14 28 14
G. Seeoviana . . . 18 5 3 10 29 30 13
At Madrileño . . . 18 3 4 11 20 30 10
R Vallecano . . . . 18 3 3 12 17 34 9
Talavera . . . . . 18 4 1 17 17 40 9
Moscardó . . . . 18 2 2 14 5 SI *

¿Fernández Lizana
COMPRA LANA USADA 

Y CARTON 
Tlf: 888 28 59 ¡

Calle Rio Guadalquivir, 20 ' 
Alcali da Henares 1

*----,----,---- /
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Casetas

“Ha sido un partido muy competido, 
y creo que hemos hecho justicia para 

llevarnos este punto.,,

Tras darle la enhorabuena al “mister" del Ciempozuelos, le grabamos las 
siguientes preguntas:

—¿Qué me puede decir del partido?
—Ha sido un partido muy competido, y creo que hemos hecho justicia 

para llevamos este punto, pienso que hemos jugado bastante bien, hemos 
cogido el centro del campo y  ese ha sido el resultado.

—¿Cómo ha visto al Alcalá?
—Bueno, he visto lo que está sucediendo generalmente en todos los equi

pos por regla general se juega siempre mejor fuera, pero desde luego lo vi 
mucho mejor en Ciempozuelos, ha debido ser la táctica, no sé, pero le vi 
mejor allá en el partido de vuelta.

—¿ Va estar el Ciempozuelos entre los siete primeros?
—Por eso estamos luchando

—¿A quien destacaría de sus hombres?
—A los once, han luchado, se han partido el pecho y  todos son dignos de 

ser destacados.

—¿ Y del Alcalá?
—He visto muy bien el número 8 que se ha movido bastante pero sincera

mente han perdido el centro del campo, yo  lo he visto, han tratado y  han 
luchado pero desordenadamente. El arbitraje me parece que ha sido bas
tante correcto.

* * * * * * *

El Sr. Guemez andaba molesto, es natural, su cara reflejaba este contra
tiempo que ha supuesto la pérdida de uno de los puntos positivos, pero 
aún así, nos dio la cara y  contestó a nuestras preguntas lo siguiente.

—¿Puede considerarse muy perjudicial la pérdida de este punto?
—La verdad es que ha sido una pena, perjudicial lo es pero no creo que 

tanto como se piensa, aún quedan muchos partidos y  quizáis esto nos sirva 
para enmendar algunos errores.

—¿ Qué le ha parecido el equipo contrario?
—Muy bien, el punto que se han llevado ha sido justo.

—¿A quien destacaría del equipo visitante?
—El número once ha estado muy bien.

—¿Podrá enmendarse el próximo domingo?.
—Espero que si la suerte nos acompaña, saquemos algo positivo, aunque 

no podemos olvidar que el Leganés tiene tres puntas que son sensacionales.

—¿Defraudado?
—Un poco, pero ello está lejos para que ahora nuestro trabajo sea quizás 

un poco más responsable.

—¿Qué les ha dicho a los jugadores después del partido?
—Nada, ellos saben la lección, hoy se ha jugado mal y  eso suele ocurrir en 

todos los equipos, pudiera ser que en lo sucesivo ellos mismos piensen que 
estas circunstancias deben de desaparecer, ellos son buenos chicos y  me 
imagino que se superarán.

JUICIO CRITICO 

¿Bache o Socavón?

"Entrenó tanto y tan bien, que el 
día del partido tuvo que descan
sar". Algo así ha tenido que pasarle 
al Alcalá este último domingo, y no 
sólo este, sino que desde hace cua
tro jornadas acusa una fatiga que 
esta preocupando en demasía a los 
socios y aficionados.

Frente al Ciempozuelos, se ha ju 
gado muy mal, se ha jugado mal y 
se ha perdido un punto positivo que 
en verdad hacia una falta enorme de 
cara a la clasificación. Veinticinco 
minutos brillantes, no han sido su
ficientes para sacar adelante este 
choque. Tras esta iniciación con he
churas de equipo grande llegó el 
desconcierto, agudizado a raíz del 
empate del Ciempozuelos que per
dió el respeto al equipo local y 
montó su dispositivo táctico con un 
resultado justo y medido. El Alcalá 
se estrelló, se desintegró ante un te
jer sin prisas de su oponente pero 
concienzudo a la hora de la verdad.

Se habla de bache, pero tal y co
mo se han desarrollado las cosas es
te domingo en el Campo del Val, 
podemos decir que en vez de bache, 
es socavón. Nadie sabe como sé ha 
producido, ni los propios jugadores, 
que se preguntan las razones, la ver
dad es, que toda la familia futbolís
tica local, anda desconcertada y 
preocupada, lo que significa el te
mor de que esta circunstancia de
semboque en lo irreparable. Si este 
año, y de aquí hasta que finalice la 
liga no se remedian las cosas, el A l
calá tendrá que conformarse con la 
permanencia lo que supondría el 
hundimiento de toda una afición y 
de todo un proposito.

Lamentablemente, los hombres 
del Alcalá se han'venido abajo.'Na
die sabe el porqué. Lo cierto es que 
desde Navidad en el equipo se rom
pió un esquema de juego que va a 
ser muy difícil recuperar. No se han 
dosificado sanciones ni los cambios 
de jugadores, y ello unido, ha mer
mado en un mucho las acciones del 
equipo que anda a empujones como 
el carro del inválido.

DECOROSO

P ers ian as  G ó m e z
Gran surtido en persianas, frisos, galerías, 
cortinas de canutillo. Artículos de ferre

tería
INSTALACIONES

PRESUPUESTOS SIN COMPROMISO 
ALMACEN Y EXPOSICION: Caito Miguel de Moneada (tienta a Sato 
da Ftoetas Plrulo’a) — Llamar a loa teléfonos 889-16-83 en AMI¡? 

de Henares y 22-04-12 ó 22-04-24 en Quedalajara.

A la vista está la jornada del pró
ximo domingo. En Leganés va a te
ner que ocurrir lo que aun se pien
sa. Se habrá de ganar si se quiere 
recuperar un poco de lo perdido, 
difícil va a ser, pero no imposible. 
Mental izar a estos hombres para 
hacerse de la victoria debe ser el 
arma a emplear, si se consigue se ha
brá dado un paso al frente, si no, se 
habrá dado aun más motivo para 
pensar de que el Alcalá en vez de es
tar en bache, está inmerso en un So
cavón.

DECOROSO

9 de Febrero de 1977



OPINIONES DE UNOS Y OTROS r e t r a n s m i s i o n e s  d e p o r t i v a s  e n  t . v . e .
D. JOSE MARIA BENEDICTO

"El partido ha sido indudablemente flojo por parte del Alcalá, por otra 
parte, ellos han sido un equipo muy correoso, son gente joven y  luchan 
mucho y  en mi opinión se han merecido él empate por que al Alcalá se le 
ha visto muy bajo de facultades físicas y  en el centro del campo la labor ha 
sido desastrosa. Para mí, la clave del partido ha sido el centro del campo, 
no se si ha sido una falta de planteamiento del entrenador, pero indudable
mente el punto que se ha llevado el Ciempozuelos ha sido una buena prue
ba del trabajo de su linea media, mientras que el Alcalá ha fallado total
mente. El arbitraje muy correcto, muy bien por que además no ha tenido 
ninguna dificultad ya que los dos equipos han sido completamente depor
tivos, han luchado sobre todo el Ciempozuelos y  han ido por una buena 
línea en este sentido. ¿Bache? Yo le estoy viendo al Alcalá estos cuatro úl
timos partidos muy flojo, yo  no se si hablar de bache o de que no están lo 
suficientemente preparados o de una preparación inadecuada, lo cierto es, 
que estos últimos partidos están muy mal, muy bajos”.

D. JESUS MARTINEZ

“Hombre, a m í me ha parecido... mal, relativamente, mal. La peor línea 
ha sido la del centro del campo. ¿De la táctica? no opino respecto a la tác
tica del entrenador, eso es muy particular. Al equipo le falta velocidad y  
jugar por los extremos. ¿El arbitraje? Extraordinario”.

PRESIDENTE DE LA PEÑA CERVANTINA

"Mi opinión es que se ha jugado muy mal debido a los cambios que el 
entrenador hace todos los domingos. El arbitraje ha sido bueno, bien. 
¿Que le falta al Alcalá? Pues no se, quizás un par de extremos buenos ha
cen mucha falta y  precisamente ahora se lo estaba diciendo a un directivo 
por que yo  creo que este entrenador no sabe sacar partido de la plantilla 
que tiene y  yo  creo que está haciendo muy poco por el Alcalá. Perder in
cluso el cuarto o quinto puesto en la clasificación no, eso no, desde luego 
que no, con este equipo y  con este mismo entrenador un puesto de estos 
está asegurado”.

ARENAS

"Yo creo que ha sido un partido raro, creo honestamente que nos han 
superado incluso de punta a cabo, hemos tenido veinte minutos buenos, 
pero después nos hemos venido abajo incomprensiblemente, no encuentro 
explicación, eso sí, ellos han sido superiores totalmente. ¿Los motivos? 
Bueno, hemos jugado muy mal, estamos quizás, nerviosos y  eso es lo menos 
que puedo decir ahora. No existe falta de armonía con el entrenador, no 
con la directiva, yo  creo que existe un desconcierto entre nosotros mismos, 
creo, podía pensarse en un bache pero el domingo apuntamos una recupe
ración, es raro, pero es que hoy nos han superado en todo y  es que noso
tros hemos jugado muy mal, estamos como desconfiando unos de otros y... 
el caso es que hemos hecho unos minutos muy buenos pero no sé, la ver
dad. El arbitraje bien. A la afición ahora es difícil poder decirle nada, aun 
estamos arriba y  desde ahora mismo estamos mentalizados para ira Lega- 
nés y  sacarle lo máximo posible, y  levantar esto por amor propio ”.

• HEREDERO

“El partido, muy malo jugado por nuestra parte. ¿Causas? no se las pue
do decir simplemente que el equipo ha jugado mal. Si, se han jugado unos 
minutos bien, pero no sé, quizás un poco de conformismo y... no sé, le es
toy dando vueltas a la cabeza y  no le encuentro la solución. El Ciempo
zuelos, me ha parecido un equipo bueno, quizás por que nosotros le he
mos dejado jugar mucho o por que en realidad en un buen conjunto. La 
única justificación es que se ha jugado mal simplemente, esta es la única 
justificación que podemos tener. No puede pensarse en que haya ningún 
roce con entrenador ni con la directiva, ni mucho menos. Todo es normal 
en este equipo. ¿Ganar el próximo domingo? Por lo menos esperanzas lle
vamos, pondremos todo nuestro empeño

ZAZO

¿Qué ha pasado? Pues que nos han superado en todos los terrenos. ¿tMo
tivos? No sé, quizás haya sido exceso de confianza al ver que nos había sa
lido tan bien la primera parte, no se lo que ha pasaao, el caso es que han 
empezado a jugar y... No Hay justificación posible, nos han empatado y  
nos han podido ganar. ¿El domingo? Intentaremos ganar, pero veremos a 
ver. El arbitraje bien. El Ciempozuelos, me ha gustado mucho, sobre todo 
un par de jugadores, el número II y  luego el 10 .”

, HERRERO

“Pues que hemos jugado unos veinte minutos muy buenos, que hemos 
metido el gol y  cuando el partido parecía encarrilado ellos nos han supe
rado aunque haya podido ser por nuestro exceso de confianza a raíz del 
gol, luego ellos han empatado y  nos han superado totalmente, y  franca
mente nos hemos estrellado, hemos jugado al fútbol horrible, vamos. La 
armonía es total, si se hubiera ganado todo estaría normal. ¿El Domingo? 
Bueno, El Leganés supongo que nos tendrá a nosotros el mismo miedo que 
nosotros a ellos, va a ser un partido precisamente donde es más fácil ganar 
que a cualquier otro, no puedo asegurar que se va a ganar, pero creo que se 
puede sacar algo. ”

DECOROSO

RUGBY: TORNEO 5 NACIO
NES

El próximo dia 19 de febre
ro, a las 15,50 y por el Segun
do Programa de TVE, se re
transmitirá en directo desde 
(Twickenham) Inglaterra, el en
cuentro de Rugby, valedero pa
ra el Torneo de las 5 Naciones, 
entre las selecciones de Inglate
rra y Francia. Los comentarios 
serán de Celso Vázquez.

BALONCESTO: ESTUDIAN
TES—BARCELONA

bol valedero para el Campeona
to de Liga Nacional, que dispu
tarán los equipos de la Real So
ciedad y el Elche.

BALONCESTO: RECOPA

El miércoles 23 de febrero, a 
las 18,30 horas y por el Primer 
Programa, se retransmitirá des
de el Pabellón Deportivo de Ba- 
dalona, el encuentro de Recopa 
de Baloncesto ente los equipos 
Juventud de Badalorra y el 
Forrt-Cantu. Los comentarios 
serán de José Félix Pons.

El domingo día 20, dentro 
del espacio “ Sobre el Terreno” , 
que se emite a las 12,30 horas 
por el Primer Programa, se re
transmitirá en directo desde el 
Polideportivo Magariños de Ma
drid el encuentro de Balonces
to que disputarán los equipos 
de Estudiantes y el Barcelona.

FUTBOL: R. SOCIEDAD-EI- 
CHE

El domingo día 20, a las
20.00 horas y por el Primer 
Programa, se retransmitirá des
de el Estadio de Atocha en San 
Sebastian el encuentro de fút-

ATLETISMO: CAMPEONATO 
NACIONAL ABSOLUTO

El Campeonato Nacional de 
Atletismo, que se celebra en la 
localidad donostiarra de Anoe- 
ta, se retransmitirá el sábado 
día 26 en dos conexiones: una 
a las 1 7,00 horas, por el Segun
do Programa y la otra a las 
19,00 horas, por el Primer Pro
grama. Igualmente el domingo 
27, dentro del espacio “ Sobre 
el Terreno", que se emite a las 
12,30, por el Primer Programa, 
se volverá a conectar con Anoe- 
ta para seguir la trayectoria del 
Campeonato.

TROFEO PEÑA ALCALAINA  
CERVANTINA

CLASIFICACION Y PUN- 
TUALIZACION DE LOS JU

GADORES

Herrero..........., . . . 213 Puntos
Zazo................. . . . 209 Puntos
G. Rubio . . . -. . .". 201 Puntos
Arenas........... . . . .  127 Puntos
Flores ........... . . . .  109 Puntos
Medina . . . . . . . .  101 Puntos

Y U S P IN
ROTULACION

Y
PUBLICIDAD 
Decoración 

Valla* - Rótulo*
San 01*00, 9. - T*L: 888-02-93 

ALCALA DE HENARE8

Campeonato de Chinos 
II TROFEO 

T O M A S  M E R L O  
Temporada 1976 - 1977

Jornada I Fecha 11-2-77

C la s if ic a c ió n P .J . P .G .

J. A .  S e rra n o 1 2 5
M . B rio n e s 1 2 5
M . O r ib e 1 2 5
R . S en ra 1 2 5
A .  C o u c e 1 2 5
M . F r e ix o m il 1 2 5
A .  J im é n e z 1 18
F . R o d ríg u e z 1 18
A .  L ó p e z 1 1 7
C . G o n z á le z 1 16
A .  M e n d e z 1 16
V .  M o ra le s 1 8

LAMPARAS MERLO 
Santiago, 40 

Alcalá de Henares

SE OFRECE SEÑORITA ESTUDIANTE, 
PARA CUIDAR NIÑOS, POR HORAS, 

TARDE O NOCHE.
Teléfono: 889 08 84

MONTAJES ELECTRICOS 
DEVANADO DE MOTORES

F. L O P E Z  L O P E Z
“T IN IN "

C/. N O R IA , 5 T lf. 889 29 68  
A LC A LA  DE HENARES
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FUTBOL!

EL ALCALA INDUSTRIAL YA ES LIDER

ALCALA INDUSTRIAL, 2.- 
HOGAR ALCARREÑO, 0.

El Alcalá-Industrial sumó dos 
nuevos puntos al derrotar por 2-0 al 
Hogar Alcarreño el pasado domingo 
en la Ciudad Deportiva del Val. 
Quizá, visto el juego de uno y otro, 
el resultado sea corto, pues el domi- 
nio del Industrial fué total durante 
todo el partido. Se temía al Hogar 
Alcarreño en esta visita a Alcalá 
pues es uno de los equipos candida
tos al ascenso, con jugadores vetera
nos y conocedores de su oficio, pe
ro que en ningún momento pudie
ron con los jovenes del Alcalá-In
dustrial. El partido no fue todo lo 
brillante que cabía esperar, pues el 
tiempo, la lluvia y el campo con 
mucho barro no permitían ningún 
tipo de fiorituras. Pero pese a todo 
eso, el Alcalá-Industrial si jugó lo 
suficiente como para merecer la vic
toria pues el único juego que se vio 
partia de sus jugadores. La primera 
ocasión fue de Polanco, que des 
pués de rápida carrera y meterse en 
el área dispara fuerte, pero su tiro 
es detenido por Gonzalo muy bien 
poco después es Navas el que pudo 
marcar pero en el momento de re
matar el balón de un bote falso y 
sale fuera; también pudo marcar 
Maxi a los 38 minutos de juego, pe
ro una vez más y Gonzalo se luce 
mandando el balón a córner. La se
gunda parte no cambia, continúa 
el dominio del Industrial, pero esta 
vez es más positivo, pues a los 2 
minutos de juego Maxi lanza un ba
lón con mucha picardía y lo cuela 
por la misma escuadrare la meta 
de Gonzalo. Con el 1-0 a favor el 
juego se serena un. tanto en los in
dustriales, jugando a placer con sus 
contrarios, los cuales no llegaron 
ni una sola vez a la meta de Miguel. 
El segundo tanto industrial llegó a 
los 76 minutos de juego, fué un pa
se muy bueno de Maxi que aprove
cha Polanco para marcar el 2-0. En 
el minuto 79 pudo llegar un nuevo 
gol de Polanco, pero su disparo es 
rechazado por el meta a córner; o 
Montes, a los 85 minutos, en que, 
por dos veces, disparó a puerta va
cía v una vez el poste v otra el por

tero desde el suelo no le permitie
ron marcar. Resumiendo, que vi
mos un nuevo triunfo del Indus
trial, con buen juego y sentido del 
fútbol práctico, ese fútbol que jor
nada tras jornada le encamina hacia 
el campeonato.

A las órdenes del Sr. García Ca
brera, regular, los equipos formaron 
así.
Hogar Alcarreño: Gonzalo, Ñuño, 
Villaverde, Santos, Vago, Gerardo, 
Minguez, Ramón, Alberto, Escriba
no y Saceda.
Alcalá Industrial C.E.: Miguel, San
tamaría, Sagasti, Montes, Balleste
ros, Tito, Maxi, Dgni, Navas, Raúl 
y Polanco.
Finí y Jacinto oor Dani v Tito._ 

üaniel Muñoz B.

Los jugadores del 
Alcalá, uno a uno

Rufino López Gómez 
“RUFINO”

Nació en Madrid el 4 de Dicieir. 
bre de. 1960, tiene por lo tanto 16 
años: Rufino juega en el equipo del 
colegio Nebrija por vez primera, pa
ra pasar después a la selección de 
alevines de Alcalá. Después, vistas 
sus buenas maneras, es fichado pa
ra los infantiles de la R.S.D. Alcalá 
en los que permaneció por dos 
temporadas. En la 75-76 se marchó 
a O'Donnel, jugando el Campeona
to de España Infantil, fase local, en 
el que resultó ser el portero menos 
goleado v el ¡uaador más regular.

para pasar en la 76-77 a formar par
te de los equipos Juveniles de la 
R.S.D. Alcalá y jugar sus partidos 
en la Liga Nacional de Juveniles.

Rufino, pese a su corta edad, es 
un portero con planta y hechuras, 
sabe estar bajo los palos, es seguro 
en sus salidas, tanto por'bajo como 
por alto, tiene mando sobre la de

fensa, y sobre todo es un jugador 
tremendamente regular, lo que le 
hace destacar en cada jomada. Tie
ne defectos, comp todos, pero con 
su edad y sus maneras y muchos 
entrenamientos estamos seguros se 
pulirán. Tiene madera para el 
triunfo deportivo que de seguir en 
esa línea, no dudamos logre.

Daniel Muñoz B.

Juveniles

OTRA DERROTA EN EL VAL
Sonará a tópico pero es la verdad; 

y la verdad es que el campo del Val 
viene siendo el principal obstáculo 
para el Juvenil A del Alcalá. Y por 
si fuese poco la suerte también le 
niega su concurso, pues los dos úl
timos partidos se perdieron con 
goles marcados fuera del tiempo 
reglamentario. Esto y otras muchas 
cosas darán con el Juvenil A, si 
Dios no lo remedia, en Regional.

Basta que un equipo visitante se
pa desenvolverse ordenadamente a

la defensiva, destruyendo el fútbol 
que pueda hacer el Alcalá, y que la 
zaga tenga suerte de no equivócarse, 
para que salgan con algo positivo 
del Val. Y eso fue lo que hizo el Sa
lamanca, un equipo al que en la pri
mera vuelta vimos muy bien, con 
jugadores conocedores de su oficio 
y con muy buenas maneras futbo
lísticas, pero que en la tarde del Sá
bado se vieron superados por el Al
calá en todos los terrenos menos en 
uno, en el marcador. Desde el pri
mer momento vimos bien claras v

S E  V E N D E N

6.000 m. cuadrados 
VALLADOS CON PISCINA 
DEPORTIVA, EN TORRES 

DE LA ALAMEDA 
888 04 66 - Sr. García 

888 29 37 - Sr. Reinosa

1— ■ 1 1 .. ... ................. . 1 1

PRECISAMOS VIAJANTE DE MATERIAL ELECTRICO 
Para zona Torrejón — San Fernando — Costada

SE REQUIERE SE OFRECE

* Conocimiento Material
* Libre Servicio Militar
* Carné de conducir y vehículo propio
* Residencia en la zona indicada a próxima

* Sueldo base
* Seguros Sociales
* Comisión sobre ventas
* Kilometraje y dietas

Concertar entrevista a los teléfonos 889 37 85 — 86 j
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Fútbol Juvenil
viene de la páq. anterjor j i ; ik )

definidas las tácticas de uno y 
otro. El Salamanca, a tratar de con
tener y probar fortuna en algún que 
otro contraataque, para lo qué el 
entrenador charro situó a dos hom
bres en punta, Oliva y Muías, los 
cuales tan solo pusieron a prueba 
a Rufino en dos o tres ocasiones. 
Por su parte, el Alcalá salió decidi
do a ganar el partido y sumar la 
primera victoria de la segunda vuel
ta. Así Marín dispuso un 3-4-3 que 
a medida que el tiempo transcu
rría se fué hacia el 3-3-4, táctica 
que dio buenos resultados, pues el 
peligrp rondó una y otra vez la me
ta charro, dieron al traste con las 
ilusiones de los juveniles de marcar. 
La segunda parte cambió poco, 
pues el Salamanca seguía con su 
táctica de contención, si bien situó 
a un hombre más en la delantera. 
Alcalde, pero también creó poco 
peligro. Por su parte, el Alcalá se
guía buscando el tanto del triunfo 
con todas las armas validas para lo
grarlo, pero no, no tenia el santo 
de cara para lograrlo y asi entre 
ataques y más ataques, transcurría 
el tiempo sin que el marcador fun
cionase. Y cuando parecía que el 
marcador terminaría con 0-0, llegó 
el minuto 79, a uno para el final, 
en que Pablo saco un fuera de ban
da sobre Pedraza, el cual es objeto 
de falta dentro del area. El señor 
la Chica señala penalti y, para que 
vean que la mala suerte no es tópi
co, lo lanza Provencio y el balón 
es repelido por el poste. Pero esto 
no es todo, pues en la siguiente 
jugada, minuto 81, Garzón marca 
para su equipo el tanto que les da
ría el triunfo, ¿mala suerte o no?, 
pues del 1-0 posible se pasó al 0-1 
real, que Ja los dos puntos y la 
victoria ai cuadro charro, una vic
toria que si algún equipo mereció 
fue el Alcalá por ilusión, ganas, jue
go y ocasiones. Pero una vez mas se 
les negó. Cosas del fútbol.

A las órdenes del Sr. la Cnica, 
muy bien ayudado por los Sres. 
Fajardo y Espada, loe equipos 
formaron asi.

U.D. Salamanca: Agapito, Sánchez, 
Saez, Borja, Martín, García, Gar
zón, Alcalde, Oliva, Monje y Muías. 
R.S.D. Alcalá-A: Rufino, del Real, 
Merino, Provencio, Torres, Tejado, 
Alberto, Pablo, Domingo, Pedraza 
y Nandy.

Daniel Muñoz B.

EL BANZAI gran tnunfador del 
1 Trofeo de la amistad en Júnior y 
Esperanzas.

La competición, que se prc ’ rgo 
hasta mas de las 10 de la noch su 
pero todas las previsiones de éxito y 
calidad.

A las 6 de la tarde dio comienzo 
simultáneamente las dos categorías 
que entraban en juego de Júnior y 
Esperanzas en los 2 Tatamis que pa
ra este fin se montaron en la pista 
del Pabellón Municipal de Deportes.

Empezaremos relatándoles las in
cidencias del Tatami núm. 2 donde 
se resolvía la categoría Júnior, la 
competición era por eliminatoria di
recta y los primeros equipos en liza 
fueron el Randori - De Frutos ven
ciendo este ultimo por 3 victorias 
a 2 a continuación el Banzai elimi
no al Chaíhberi por 3-1 el Koska al 
Joyfe por 4-0 y el Villaverde al S. 
Corazón por 4-1, resolviéndose has
ta aqui los 8 de final.

En los 4 de final el De Frutos se 
enfrenta cOn el complutense, que 
había pasado por sorteo, venciendo 
el De Frutos por 4-1 nada pudieron 
hacer los pupilos de Trillo que fue
ron perdiendo uno a uno ante la es- 
períencia de los oponentes y su ca
tegoría. Tan sólo el peso pesado lo
gró la victoria del honor en reñido 
combate.

En Banzai venció al Kiofu por 
3 0, el Koska al Yuka por 3-2 y el 
Villaverde al Kiofu-1 por 3-2 pasan
do estos a la semifinal.

En la semifinal se enfrentan el 
De Frutos y Banzai ganando este úl
timo por 3-1 en una reñida lucha 
por pasar a la final.

El Koska consigue llegar a la final 
con un rotundo 4-0 ante el Villa- 
verde.

Antes de disputar la final se en
frentan el De Frutos y Villaverde 
para el 3 puesto venciendo el Villa- 
verde por 3-1.

JUEGOS
ESCOLARES

Y por último la final entre Banzai 
y Koska que a pesar del resultado 
de 4-1 a favor del Banzai no refleia 
la gran igualdad de los competido
res de ambos equipos.

En el Tatami núm. 1 se desarrollo 
la categoría Esperanza donde se vie
ron combates emocionantes entre 
los muchachos de 15 y 16 años que 
son verdaderas esperanzas del mejor 
Judo Castellano.

El sorteo enfrento en 1 lugar al 
Banzai con el Chamberí con victoria 
del Banzai por 5-1 y al kiofu-1 con 
el Villaverde venciendo el Kiofu por 
4-2. Con estos 2 encuentros quedó 
resuelto los 8 de final, comenzando 
los 4 de final entre los equipos Bar

zai - S. Corazón con victoria del 
Banzai de 5-0. El Yuka se impuso al 
Koska por 4-1, el Joyfe al Kiofu-1 
en una igualadísima competición 
que terminó en empate a 3 con ven
taja del 1 por 2 puntos tan sólo.

El Kiofu-2 se impuso al Complu
tense por 5-1 que al igual que los 
Júnior peca de una falta de compe
tición, que se irá eliminando con el 
tiempo y veremos .a nuestros chava
les hacer grandes cosas, pues clase 
tienen para ello.

Con estos combates quedaron de
finidos los equipos que disputarían 
los primeros puestos.

En la semifinal el Banzai se impu
so al Yuka por 3-2 y el Kiofu-2 al 
Joyfe por 3-2. Para el 3 puesto se 
enfrentan el Yuka y Joyfe con vic
toria del primero por 5-1.

En la gran final de esta categoría 
emoción hasta el final del último 
combate, pues fue en este donde se 
resolvió la victoria del equipo Ban
zai por 2-2 y 7 puntos de la dife
rencia.

Al final de la competición se en
tregaron los Trofeos a los 3 prime
ros de ambas categorías, que fue 
rón los siquientes:
Júnior: 1 Banzai 2 Koska y 3 Villa- 

verde
Esperanza: 1 Banzai 2 Kiofu-2 y 3 
’ 'f t- Agustín Sánchez Trillo'

m o M o m r s
SANTA FE

CQMPRA-VENTA  
• NUEVOS Y USADOS

Sándalo, 11 (Avda. Reyes Católicos) 

A LCALA DE HENARES

DESPEDIDA DE D. ELOY LEDO ALVAREZ 
Ante la imposibilidad de tiempo disponible, 
para despedirse, como sería deseo, de los nu
merosos amigos que deja el hasta ahora direc
tor del Banco Pastor D. Eloy Ignacio Ledo Al- 
varez, nos ruega lo hagamos en su nombre por 
medio de la presente, a la vez que se ofrece, 
tanto personal como profesionalmente en su 
nuevo destino como Director del Banco Co
mercial Español en Santiago de Compostela.

A L L I A N C E  F R A N C A I S E
CENTRO CULTURAL FRANCO-ESPAÑOL

-  CURSOS DE FRANCES TODOS NIVELES -  BIBLIOTECA FRANCESA
-  VARIOS METODOS MODERNOS -  RELACION CON SERVICIOS
-  HORARIO VARIADO CULTURALES FRANCESES
-  PRECIO COMODO -  TRAMITACION DE BECAS A FRANCIA

Inscripciones abiertas a partir-del 21 de Febrero 
Iniciación de cursotLunes 28 de Febrero de 1977 

INFORMACION: RAMON Y CAJAL, 5 DE 10 A 13H Y DE 16 A 20H
ALCALA DE HENARES
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E D I C T O

Se pone en conocimiento del público en general y especllJment» de los mozos compren
didos en el reemplazo de 1977, por este cupo, que el día 13 de marzo próximo (2 domin
go) y hora de las nueve de la mañana, tendrá lugar en la Caía Consistorial el acto de clasi
ficación provisional de los mismos a los cuales se les cita por medio del presente edicto pa
ra su comparecencia en el día y hora expresados, conforme determina el vigente Regla
mento de la Ley General del Servicio Militar.

Igualmente se hace saber a los mozos de dicho reemplazo qué al final se detallan, cuyos 
domicilios se desconocen, como así bien el de sus padres y tutores, la obligación que tie
nen de comparecer personalmente en dicho acto, significándoles que en caso de no hacer
lo, les parará el perjuicio a que haya lugar, de acuerdo con dicha ley.

MOZOS QUE SE CITAN

ADAMEZ MESA FRANCISCO, hijo de Francisco y Raimunda.- ALBA FERNANDEZ 
RUFINO, hijo de Jesús y María Luisa.- AMEMEIRO RIVERA FERNANDO, hijo de Al
fonso y Aurora.- ARIAS REINOSO AGUSTIN, hijo de Luis y María.- BAENA PEREZ 
ANGEL, hijo de José María y María Luisa.- BALLESTEROS SACEDA JOSE, hijo de Ju
lián y Amparo.- BARRANCO CALLEJA JUAN, hijo de Manuel y María.- BLANCO 
AÑON ANTONIO, hijo de Cruz y Ana.- CABRERO CALLEJA FRANCISCO, hijo de 
Lorenzo y Gregoria.- CANOREA LLANOS JESUS, hijo de Rafaél e Isabel.- CAO DON
CEL ANGEL, hijo de Angel y Mercedes.- CARMONA VILELA ALFONSO, hijo Ildefon
so y Concepción.- CARRILLO GONZALEZ JUAN, hijo de Sebastian y Cándida.- CAS
TILLO SANCHEZ ANDRES, hijo de Andrés y Julia .- CORONADO CIUDAD REAL 
JOSE, hijo de Leoncio y María.- CRISTOBAL RODRIGUEZ RAFAEL, hijo de Rafael 
y Carmen.- CRUZ HERRERA PEDRO, hijo de Inocencio y Carmen.- CUBERO LARA 
JOSE, hijo de José y Providencia.- CUBERO RODRIGUEZ MIGUEL, hijo de Juan y Jo
sefa.- DELGADO SEÑAS LUIS, hijo de Jesús y Nicolása.- DIAZ MORENO CARLOS, 
hijo de Alejandro y María Rosario.- FRESNEDA DEL PINO JUAN, hijo de Ramón y 
Margarita.- GARCIA ABAD FRANCISO, hijo de Francisco y María.- GARCIA ALON
SO JESUS, hijo de Donato y María Natividad.- GARCIA GARCIA ANTONIO, hijo de 
Manuel y Francisca.- GARCIA MARTINEZ EUGENIO, hijo de Eugenio y Prudencia.- 
GOMEZ GARRIDO FRANCISCO, hijo de Francisco y Agueda.- GOMEZ GOMEZ ES
TEBAN, hijo de Esteban y Angela.- GONZALEZ GARCIA LUIS, hijo de Félix y María 
Concepción.- GUTIERREZ ESTEBAN ANSELMO,, hijo de Mariano y Ascensión.- HER
NANDEZ GARCIA IGNACIO, hijo de Manuel y María Dolores.- HERNANDEL GARCIA 
RICARDO, hijo de Ricardo y María Pilar.- HIGUERAS BUENO JUAN, hijo de Diego y 
Julia.- HUGUET BROTONS JULIÁN, hijo de Julián y Gregorio.- HUGUET RIVERA LO
RENZO, hijo de Lorenzo y Victoria.- LOECHES GUILLEN FELIPE, hijo de Jesús y Con
cepción.- LOPEZ SORIANO IGNACIO, hijo de Ignacio y María Antonia.- MAÑEZ MERI
NO RAUL, hijo de Juan y Asunción.- MÁRTIN ORTEGA ALFONSO, hijo de Alfonso y 
Encarnación.- MARTINEZ LOECHES JESUS, hijo de Feliciano y Gloria.- MARTINEZ 
ROJO JOSE, hijo de Jesús y María Angeles.- MECO CAÑAMARES DOMINGO, hijo de 
Dionisio y Manuel.- MIÑAMBRES FERNANDEZ ARMANDO, hijo de Armando y Car
men Julia.- MUÑOZ ALCALDE FERNANDO, hijo de Justo y Felicidad.- PARDO SAN 
MARTIN JESUS, lujo de José L. y Natividad.- PASTOR PEREZ ENRIQUE, hijo de En
rique, y María.- PEÑALVER DIAZ MIGUEL, hijo de Felipe y Encarnación.- RETUER
TA FERRER ANTONIO, hijo de Antonio e Inocencia.- RODRIGUEZ CALATAYUD 
EDUARDO, hijo de León y Rafaela.- RODRIGUEZ VILELA ANTONIO, hijo de Felipe 
y Carmen.- ROLDAN GARCIA FERNANDO, hijo de Jesús y Vicente.- RUBIO PEINA
DO JOSE, hijo de Miguel y Pilar.- RUIZ FERNANDEZ ANTONIO, hijo de Antonio y 
María.- RUIZ RUIZ MARTIN, hijo d' Martín y Justa.- SAN ABRIA RIESGO JUAN, hi
jo de Manuel y Josefa.- SANCHEZ CASUSO DIMAS, hijo de Florencio y María Luisa.- 
SANCHEZ DE-HERAS JESUS, hijo de José y Cecilia.- SEGURA GOMEZ ANTONIO, 
hijo de Jesús y Pilar.- SERRANO ARELLANO EMILIO, hijo de José y Julia.- VADILLÓ 
PALACIOS ESTEBAN, hijo de Emilio e Isidra.- VELASCO LOPEZ JAVIER, hijo de Al
fredo y Elvira.- VILABER LOZANO DOMINGO, hijo de Domingo y Purificación.- VI
LLA GOMEZ JESUS, hijo de Mariano y Luisa.- VIVAS PALACIO PEDRO, hijo de Pedro 
e Isabel.-

Alcalá de Henares, 3 febrero 1977 
EL ALCALDE-PRESIDEN

BALONCESTO

LOS JUNIOR NO 
PUDIERON CON 

i EL ESTUDIANTES
No consiguió el Complutense sa

car adelante su compromiso del do
mingo ante el Estudiantes, cuyo 
éxito podría haberle abierto direc
tamente la puerta del Campeonato 
de España, sin necesidad de esas 
"fases" que tan molestas resultan... 
¡y tan caras! para que un club que 

tiene que andar aquilatando el duro 
al máximo para sostener con decoro 
los cuatro equipos que mantiene.

En honor a la verdad, diré en se
guida que, desde mi punto de vista, 
el Estudiantes fue superior, sobre 
todo en algo tan trascendental co
mo es la lucha bajo los tableros, de 
modo que, mediada la primera par
te del encuentro, los madrileños ha
bían tomado una ventaja de ocho 
puntos que nos daba la imposición 
de que podía ser definitiva y hasta 
acuciantarse con el paso del tiempo 
porque las circunstancias por ¡as 
cuales imponía su superioridad ai 
Estudiantes persistían

Pero en el segundo tiempo cam 
bio tanto la decoración que inclusc 
llegan a ganar en la posibilidad de 
la hazaña y hasta yo diría que e! 
Complutense le tuvo en sus manos.

Una vez más los alcalaínos saca
ron a relucir su fiero mareaje al 
hombre y una vez mas su rival dio 
claras señales de desconcierto cuan
do sa encuentra con un "pressing" 
en todo el campo, de modo que co
menzaron a menudear las pelotas 
robadas y a acortar distancias en be
neficio de los Inca!?-.

Esto puso neivioso al entrenador 
estudiantil, quien cometió el, para 
mi, tremendo error de sentar a su 
"trece" porque había llegado a 
meter su tercera personal. V con 
esto el Estudiantes se vino abajo de 
tal modo que, los complutenses 
consiguieron alcanzarle y hasta su
perarle por un punto en el minuto 
doce, ante la alegre algarabía de los 
seiscientos o más espectadores que 
había en <! Pabellón.

■

Pero también el entrenador com
plutense decidió dar descanso a Pé
rez Suárez, un hombre que, desde 
mi punto de vista, es imprescindi
ble en este tipo de juego, mientras 
que retornaba su "trece" a los visi
tantes, con lo que el partido, den
tro ya de una tónica de muchos 
errores producto de disculpables 
nervios (errores a los que tampoco 
fueron ajenos los árbitros) volvió 
a inclinarse lentamente hacia los fo
rasteros que, con ventajas de uno y 
dos puntos, fueron arrastrando mar
cador favorable hasta el final, cuan
do todavía responderían a un fallo 
local en la entrada a canasta con 
dos nuevos puntos que dejaron en 
el marcador ese 73-77 que, visto lo 
visto y aún contando con la prego
nada valía tradicional del Estudian
tes, en esta ocasión sabe a poco a la 
afición • omplutense.

S.S.R



Memorias de un Presidente (III)
— — — — — — — — — — — — — -----------. . _____________________ *

TECNICA, DINERO 
Y CAPTACION DE SOCIOS
Sobre estos tres pilares intentó Calleja ba
sar el éxito de la sociedad cuando fue ele

gido presidente de la R.S.D. Alcalá
Hoy antes de comenzar 

nuestro tercer capítulo de las 
memorias del ex-Presidente de 
la R.S.D. Alcalá, nuestro 
entrevistado nos cuenta una 
anécdota que le ha ocurrido en 
estos últimos días, a raíz de la 
publicación de estos dos capí
tulos que han salido a la calle. 
Se trata -nos dice Calleja- de 
un comentario que me ha he
cho un compañero y que dice 
lo siguiente: “Uno que dice ser 
un buen amigo tuyo, me ha 
dicho, que si se había termina
do el “serial de María” pues 
no, lo habia visto en el último 
número de PUERTA DE MA
DRID”. Yo, continúa dicien- 
donos el Sr. Calleja, no he con
seguido saber de quién se tra
ta, por aquello de que mi com
pañero me dijo “Te digo el pe
cado pero no el pecador”. Y 
yo le contesté que a ese peca
dor no le puedo considerar 
amigo, y que no se preocupe 
nadie que en cuanto sepa 
quién es lo diré. Además le di
ces de mi parte que no se trata 
del “SERIAL DE MARIA” si
no del serial de Pepe Calleja, 
llevado a cabo .por el interés 
que ha demostrado tanta gente 
en saber mis actuaciones. 
¿Querían actuaciones?; pues 
aquí las tienen, poco a poco 
las irán conociendo. Es más no 
quiero cansar a los lectores de 
“PUERTA DE MADRID” con 
este resumen de mis actuacio
nes, dado que habría para lle
nar muchos periódicos, por 
eso tan solo trato de resumir 
lo más importante y lo que 
más trascendencia puede te
ner.

Continuemos con nuestro 
trabajo:

—¿Qué fue lo primero que se 
hizo tras haber salido elegido 
presidente?

-En primer lugar encauzar 
las secciones deportivas v la

economía del club, antes de 
ponernos a organizar nuestras 
actuaciones. Por ello convoca
mos a una reunión a la ante
rior Junta Directiva, para que 
nos hicieran entrega de los li
bros, llaves, material, etc. En
trega que fue efectuada por 
dos únicos miembros de la 
anterior Junta, D. Daniel Ja- 
draque y D. Miguel Cano -Mo
mento que recoge una de las 
instantáneas-, cuyos cargos 
desconocíamos, aunque sabe
mos que no eran contables. 
Ellos nos hicieron entrega del 
local y materiales, dejando 
pendiente para el día siguiente 
la entrega de los libros, que se 
llevó a cabo en una reunión 
mantenida por el señor Mu
ñoz, anterior tesorero, y nues
tra junta económica, formada 
por los señores Carrasco, Cana
les, Campillo y Marchante. Sin 
que pudiéramos comprobar 
nada de lo que en ellos figura
ba, pues faltaban bastantes jus
tificantes. Justificantes que, 
según el señor Muñoz, se en
contraban en posesión de D. 
Armando Millas, indicando 
que nos los entregaría hoy, 
mañana, el lunes, etc, sin que 
al marcharnos los hayamos re
cibido todavía.

—¿Por qué aceptaron Fas 
cuentas, si no estaban bien?

—No digo que las cuentas es
tuvieran mal, sino que no las 
podíamos comprobar por la 
falta de esos justificantes. Ade
más nunca hemos dudado de 
la honradez de la anterior Jun
ta. Por eso aceptamos lo que 
nos dieron, que poco fué pues 
las cuentas estaban en núme
ros rojos. Se nos entregó una 
lista de deudas, que nosotros 
aceptamos, aunque luego apa
recieron muchas más que no 
estaban reflejadas en esa rela
ción. Por ejemplo, ochenta 
mil pesetas de impuesto de 
protección de menores v cer

ca de cincuenta mil de los ho
norarios de los arquitectos de 
la tribuna. No critico este en
deudamiento, pues es lógico 
que ocurra en este tipo de so
ciedades pequeñas, en las que 
a final de temporada, o al ren
dir una Junta directiva sus 
cuentas a la nueva, aparecen 
una serie de faltas de pago, 
que de no haber sido así los 
clubs no podrían sobrevivir.

—¿Cómo se organizó esta 
precaria situación económica?

—Dado que nos encontrába
mos a punto de comenzar la 
temporada y que no teníamos 
una perra, solicitamos un prés
tamo al Banco Hispano Ame
ricano, de un millón de pese
tas. Préstamo que fue concedi
do al club, bajo los avales de 
los señores Benedicto, Carras
co y un servidor.

—¿Para qué se destinó este 
millón?

—Como es lógico había que 
invertirlo, pues si no lo gastá
bamos y no sacábamos ningún 
beneficio. Se instaló todo alre-
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dedor del campo, una chapa 
metálica con vistas a contratar 
publicidad. Estas obras nos lle
varon casi el millón, pero la 
publicidad empezó a dar su 
fruto, y aproximadamente, en 
el tiempo que he estado al 
frente del club, se habrán re
caudado por este concepto 
unos tres millones de pesetas.

Por otra parte montamos 
una campaña de captación de 
socios que también nos dio su 
fruto, pues de 375 ó 400 que 
tenia la sociedad cuando en
tramos, llegamos a unos 2.100. 
además pusimos en marcha ri
fas, concursos, etc.,

—¿Y en el aspecto técnico?
—Mi preocupación más im

portante ha sido la del aspec
to técnico, aunque el econó
mico sea necesario. En este 
aspecto, lo primero que se hi
zo fue reunir a todos los en
trenadores con título de los 
que yo tenía noticia estaban 
en contacto con la ciudad. 
Entre ellos Naya, Barrera, 
Chicharro, Mata, y el que yo 
considero más importante, 
aunque no tiene título, pero 
que en aquellos años, cuando 
éste no era necesario para estar 
al frente de un equipo, consi
guió jugar el ascenso a segunda 
división, Carlos Sánchez. Tam
bién se invitó a esta reunión al 
señor Marín, quien no pudo 
asistir por tener que atender 
otros asuntos. En este cambio 
de impresiones que mantuvi
mos en el Circulo de Contribu
yentes también estuvieron pre
sentes los asesores técnicos de 
la Junta, Hermanos Valle, y 
Pinilla, pues consideré oportu
no que estuvieran en aquella 
ocasión.

NACHO

Pensamos que Calleja quiso curarse en salud desde el primer momento. Y formo dos Juntas que habían de desem
peñar un gran papel. Una, la técnica, a la que trato de incorporar a todos los entrenadores que había en la ciudad. 

Otra, la económica, con gente experta en trabajos contables.
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¿cuntía, d  crédito que tenía que renovarse y respecto al que no quería sai 
Martín Rubio y que constituyó la base de partida para la Junta actual que presir

’i  improvisada junta que formó Pablo
n hict ■ ?
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«  B _ _ Renault 12 : linea aerodinámica:

Acierte plenamente en su elección
Los Renault 12: alto nivel de acabado, 

confort y satisfacción día tras día.
Los Renault'12 constituyen una gama 
de coches, entre los que Vd. encon
trará aquel destinado a brindarle sa
tisfacciones, día tras día: por la po
tencia de su motor, la solidez de su 
mecánica, su confort y su alto nivel de 
acabado. Además, de su tradicional 
bajo consumo.

La gama Renault 12 consta de seis 
modelos: tres “ berlinas" (Renault 12, 
Renault 12 TL y Renault 12 S) y tres 
'familiares" (Renault 12 Familiar, Re
nault 12 TL Familiar y Renault 12 S 
Familiar). Son coches de concepción 
aerodinámica, cuya línea ha sido di
señada para el futuro, de modo que 
conservará su vigencia, incluso cuan
do otros modelos actuales resulten 
menos modernos.

Quien tiene un Renault 12 es alguien 
satisfecho de su elección entre otras 
cosas, por el comportamiento en ca
rretera del coche y por el confort que 
le proporcionan sus asientos bien guar
necidos, rodeando la espalda, reclina- 
bles hasta la posición horizontal y rea
lizando. con su suspensión de ruedas 
independientes una amortiguación per
fecta de los balanceos y vibraciones, 
especialmente notable en malas carre
teras.

El Renault 12 S, destaca aún más las 
cualidades básicas de la Gama:

Asientos con reposacabezas incorpo
rado en los delanteros, Moqueta, de 
alta calidad y gran espesor, que cubre 
todo el piso, asi com® la totalidad del

—  Le esperarnos e n :------

maletero y la rueda de repuesto. "War- 
ning” (luces intermitentes de funciona
miento simultáneo para señalizar para
das de emergencia), etc.

La versión Renault 12 S Familiar apor
ta, además, el espacio necesario para 
responder a las necesidades de trans
portar confortablemente mayor número 
de personas, o un importante volumen 
de equipaje, ya que el asiento trase
ro abatido crea un espacio útil de 
1.650 dm\

Los Renault 12, 
un acierto pleno.

Marqués de Ibarra, 2 ------ Alcalá de Henares------- Teléfono: 8 8 8 -W $ J


